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LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES 

3è PARTIE 
 

TRINIDAD 

JEUDI 24 AOÛT, 1989 
 

FRÈRE VIN A. DAYAL 

 
 

Il n'y a jamais eu de lumière qui brille autant 
Que ce jour, ce jour glorieux 

1 Oh, levons nos mains et louons-Le pour cette 
Lumière, cette merveilleuse Lumière dans laquelle Il 
nous a appelés à sortir des ténèbres pour y marcher. 

Quelle communion nous avons avec Lui alors que nous 
marchons dans la Lumière, sachant que Son Sang nous 

purifie de tout péché en cette Heure, nous amenant à 
une foi parfaite et la foi pour l'Enlèvement. Alléluia !  
2 Gloire et louange à Ton Nom ce soir, Père. Nous Te 

remercions, nous Te louons ce soir. Seigneur, il n'y a 
jamais eu un jour comme celui-ci. C'est le jour que tous 
les prophètes, tous les sages désiraient voir Seigneur, 

Oh Dieu, mais Tu as, par grâce Divine, prédestiné que 
nous vivions en ce jour, que cette grande Lumière, cette 

grande révélation Divine, Oh Dieu vienne à nous Oh 
Seigneur, Seigneur Dieu pour nous ramener en l'Eden. 
Nous Te remercions, Seigneur, de savoir que nous 

marchons dans cette Lumière ce soir, Oh Seigneur, nos 
cœurs Seigneur, s'efforçant Seigneur, Seigneur Dieu de 

rester dans les empreintes sanglantes, Seigneur 
regardant vers Toi, le Chef et le Consommateur de la foi, 
pour que Tu nous conduises jusqu'à la Maison. 

3 Oh Dieu, puisses-Tu bénir notre réunion ce soir 
alors que nous sommes entrés dans Tes portes avec des 
louanges, alors que nous sommes entrés dans Tes 

parvis avec des cantiques, alors que nous levons des 
mains pures vers Toi. Oh Dieu, nous confessons nos 

péchés et nos manquements, nous nous soumettons au 
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Saint-Esprit pour que Tu puisses avoir Ta propre Voie 
parmi nous ce soir, pour que Seigneur Tu puisses parler 

de Ta Gloire magnifique, Oh Dieu Tu puisses rendre Ta 
volonté si claire pour chacun d'entre nous, pour que Tu 

puisses amener Ton Église dans la préparation 
Seigneur, Oh Dieu que Tu puisses nous amener dans 
une telle délivrance totale Oh Dieu, en cette Heure.  

4 Oh Seigneur, nous sommes venus en croyant ces 
choses, sachant que c'est ce que Tu désires pour nous, 
et c'est ce que notre cœur désire, Oh Dieu, en cette 

Heure. Alors Seigneur, nous prions pour que Ton Saint-
Esprit fasse Sa Voie parmi nous ce soir, et Seigneur 

Dieu, Tu parles à chacun d'entre nous d'une telle 
manière, Père, que cela nous amène directement dans 
Ta Divine Présence, que Ta volonté soit faite sur la terre 

comme au Ciel. Nous prions et nous demandons ces 
choses ce soir, dans le précieux Nom de Jésus et pour 

Ton amour, amen. Pouvons-nous tous dire, « Amen. »  
Béni soit Son merveilleux Nom. 
5 Je voudrais attirer votre attention ce soir sur le Livre 

de la Genèse et aussi sur l'Apocalypse. Genèse 1. Je 
veux vous dire quelque chose d'un peu différent ce soir. 
Le temps passe, nous avons encore quelques services et 

nous n'avons pas vraiment commencé à aborder ce 
sujet comme nous le voudrions, nous devons donc faire 

une sorte de « boule de neige » maintenant. 
6 Genèse 1 (je vais juste lire une petite partie d'hier, ce 
que nous lisions là), verset 20. Amen. C'était au temps 

du commencement, dans la civilisation de foi, lorsque 
Dieu a créé et a tout placé dans l'ordre par Sa Parole 
Divine. 

20 Dieu dit : Que les eaux produisent en 
abondance des animaux vivants, et que des 
oiseaux volent sur la terre vers l'étendue du 
ciel. 
21 Dieu créa les grands poissons et tous les 
animaux vivants qui se meuvent, et que les 
eaux produisirent en abondance selon leur 
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espèce ; il créa aussi tout oiseau ailé selon 
son espèce. Dieu vit que cela était bon. 
22 Dieu les bénit, en disant : Soyez féconds, 
multipliez, et remplissez les eaux des mers ; 
et que les oiseaux se multiplient sur la terre. 
23 Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin 
: ce fut le cinquième jour. 

7 Et aussi Genèse 2, verset 9 : 
L'Éternel Dieu fit pousser du sol des arbres 
de toute espèce, agréables à voir et bons à 
manger, et l'arbre de la vie au milieu du 
jardin, et l'arbre de la connaissance du bien 

et du mal. 
Un fleuve sortait d'Éden pour arroser le 
jardin, et de là il se divisait en quatre bras. 

8 Et Apocalypse 16, verset 4 : 
4 Le troisième versa sa coupe dans les 
fleuves et dans les sources d'eaux. Et ils 
devinrent du sang. 
5 Et j'entendis l'ange des eaux qui disait : Tu 
es juste, toi qui es, et qui étais ; tu es saint, 
parce que tu as exercé ce jugement. 
6 Car ils ont versé le sang des saints et des 
prophètes, et tu leur as donné du sang à 
boire : ils en sont dignes. 

9 (ou en d'autres termes, « ils le méritent » ). 
7 Et j'entendis l'autel qui disait : Oui, 
Seigneur Dieu tout puissant, tes jugements 
sont véritables et justes. 

10 Prions. Notre gracieux Père céleste, alors que nous 
nous efforçons une fois de plus de nous approcher de 

Ta Parole sacrée, Seigneur, nous espérons que Ton 
Saint-Esprit ouvrira les Écritures et les inspirera à nos 
cœurs, afin qu'il nous fasse voir, Seigneur, l'Heure 

tardive à laquelle nous vivons, et même reconnaître la 
grâce que Tu nous as accordée en cette Heure, pour 

nous sauver de la colère de cette génération méchante 
et perverse. 
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11 Et Seigneur, voyant, cher Dieu, que Ton Saint-Esprit 
est parmi nous, Seigneur, nous voulons être préparés, 

nous voulons mettre de côté et éliminer tout péché 
Seigneur, toute impureté, toute mondanité, Seigneur 

pour voir une Épouse, une Église sans tache ni ride, 
Seigneur dans une condition pour l'Enlèvement.  
12 Cela ne pouvait venir que par la révélation Divine de 

Ta Parole. Cela ne peut venir, Seigneur, que si les gens 
sont convaincus que c'est l'Heure où Ta Venue est 
révélée, où l'Épouse est enlevée. Oh Dieu, je prie pour 

que cela éclate sur nos âmes avec une telle réalité que 
Seigneur, cela amènera une séparation totale de toute 

incrédulité. 
13 Et s'il y a des étrangers et des visiteurs parmi nous, 
que la Parole de Dieu frappe leurs cœurs avec une telle 

conviction que Seigneur, ils verront l'Heure tardive et 
reconnaîtront la voie prévue pour ce Jour, et s'y 

engageront Seigneur avec des cœurs sincères afin que 
Seigneur Tu puisses leur manifester Ta Parole Seigneur 
et apporter la délivrance à ceux qui Te cherchent. 

14 Accorde-le, Père. Nous remettons maintenant le 
service entre Tes mains, en demandant Ta direction et 
Ton leadership divin dans tout ce que nous dirons et 

entreprendrons de faire pour Ta Gloire. Car nous le 
demandons au nom de Jésus, amen. 

15 Dieu vous bénisse ; vous pouvez vous asseoir.   
16 Vous savez, dans notre petit titre que nous avons eu 
ici, « LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES PARTIE 3 

» et c'est une petite série que nous avons prise ici dans 

l'église sur ces sept dernières Coupes de la Bible, qui 
traitent vraiment du jugement de Dieu Tout-Puissant, 

et ce n'est pas nouveau pour nous de savoir que nous 
vivons dans une Heure de jugement mais, vous savez, 
beaucoup de gens ne réalisent pas...  

17 Nous avons parlé à un homme la semaine dernière 
et il nous a raconté comment le Saint-Esprit travaillait 
dans sa vie et il a été... depuis qu'il a été sauvé et qu'il 

a le Saint-Esprit, un homme bien, qui semblait très 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 3                                                                                1989-0824 

5 

sincère mais qui n'avait pas de Révélation Divine. Et, 
vous savez, il nous disait qu'il ne croyait pas que Jésus 

allait venir, qu'il allait vivre sa vie et... Il ne croyait pas 
que le Seigneur allait venir mais il était assez sincère 

pour dire qu'il n'avait pas vraiment regardé la partie 
prophétique de la Parole pour voir ce que la Bible dit 
vraiment et il était si… 

18 Je devrais dire, les choses qu'il regardait, essayer de 
lui parler des choses les plus profondes, ce serait 
tellement étrange à lui, ce serait comme lui parler en 

grec, vraiment. Mais pour certaines personnes, vous 
savez, elles ne réalisent pas que toutes ces choses que 

nous avons recherchées et peut-être attendues à 
arriver, nous savons dans notre esprit qu'elles sont 
pour le futur, c'est seul parce que nous n'avons pas 

réussi à reconnaître ces choses tout autour de nous 
dans une forme amateur. 

19 Et c'est ce que le Saint-Esprit, à travers le ministère 
du Prophète, nous a apporté de façon si réelle que 
lorsqu'il était ici sur la face de la terre et qu'il nous 

montrait que l'ère païenne touchait à sa fin ; que la 
miséricorde pour les païens allait être retirée et que le 
jugement allait éclater sur la terre ; que l'Évangile allait 

revenir aux Juifs, toutes ces choses... 
20 Même le monde religieux, ils ne pouvaient pas 

reconnaître ces choses, ils ne pouvaient pas s'identifier 
à ces choses, et c'est pourquoi le Message a été rejeté. 
S'ils avaient vu en réalité l'Heure tardive, ils se seraient 

repentis. Mais ils n'ont pas pu le voir, ils... tout ce qu'ils 
ont pu voir ce sont les signes et les prodiges et à partir 
du moment où le prophète a mis de côté les dons pour 

aller à la Parole, ils ont pensé que son ministère était 
fini. Mais ils n'ont pas compris que c'était seulement 

pour attirer leur attention afin qu'ils soient prêts pour 
la Parole. 
21 Mais en parlant ici, frère Branham commençait à 

nous identifier que nous vivions à l'heure de l’enquête 
pour le jugement. Et les choses mêmes qui se passaient 
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dans son ministère étaient que Dieu jugeait les vivants 
et les morts. Son apparition était révélée. Beaucoup de 

gens ne savaient même pas qu'Il était apparu dans ces 
derniers jours, mais c'est ce qu'il essayait d'identifier 

pour eux. Il disait : « Je suis revenu non pas tant pour 
imposer les mains aux gens que pour les amener à 
reconnaître que Jésus-Christ est présent. » 

22 Et il essayait d'apporter ces messages, Il Y A Ici Un 
Homme Qui Peut Allumer La Lumière, Alors Jésus Vint, 
Et Il Appela, et il a commencé à montrer toutes ces 

choses, qu'Un Plus Grand Que Salomon Est Ici, 
Reconnaître Votre Jour Et Son Message. Il apportait 
quelque chose aux gens pour les amener à reconnaître 
que la Présence du Seigneur était là. Il a dit qu'Il était 

juste là dans une autre dimension, tout comme la 
télévision, essayant de leur faire voir que cet Ange du 

Seigneur, cette Colonne de Feu était la même que Celle 
qui est venue à Paul, la même que Celle qui est apparue 
à Moïse, et qui n'était autre que Jésus-Christ, que Moïse 

a porté l'opprobre de Christ. Amen. 
23 Mais les gens, ils étaient tellement voilés par les 
traditions des organisations ; on leur enseignait 

l'écriture d'une certaine façon. Et il a dit que ce serait le 
problème que le messager du dernier jour rencontrerait 

parce que les gens avaient été enseignés d'une certaine 
façon. 
24 Nous nous rendons compte que cela a été le 

problème dans le Message. Beaucoup de gens arrivent 
dans le Message avec une gueule de bois 

dénominationelle de l'enseignement de la Parole et ils 
enseignent la Parole de la manière dénominationelle.  
25 Alors les gens se sont assis juste là et ils ont continué 

à regarder en arrière dans l'histoire – « Dieu a envoyé 
un prophète » et toutes ces choses différentes, bien en 
arrière dans la partie historique, et puis ils n'ont pas 

reconnu et c'était difficile pour eux d'accepter et ils ont 
dû se débattre avec leur conscience quand la Parole 

serait identifiée au présent, que beaucoup de gens à 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 3                                                                                1989-0824 

7 

cause d'un manque de discernement spirituel 
pouvaient même comprendre que cela devait être 

comme cela, que la vérité ne pouvait pas être 
présentée... il ne peut pas y avoir de réelle identification 

de la vérité si elle n'est pas parlée au présent. En fait, 
cela séparait même ceux qui avaient le Saint-Esprit de 
ceux qui pensaient avoir le Saint-Esprit.  

26 Et comme c'est le cas, vous trouvez que nous 
sommes à la fin de l'Âge et que tout est en train de venir 
à la fin et cette enquête pour le jugement, les 

pentecôtistes et eux ne l'ont jamais identifié, Luther ne 
l'a jamais identifié, Wesley ne l'a jamais identifié, parce 

qu'il n'y avait pas d'enquête pour le jugement. Mais 
quand il est revenu comme Apocalypse 10, quand il est 
revenu comme Genèse 18 – comme aux jours de 

Sodome quand Dieu est descendu pour enquêter avant 
de détruire le monde.  

27 Et c'est pourquoi Il a montré le signe ; Il a identifié 
que c'était le signe scripturaire de l'Âge. Ce n'était pas 
seulement un signe, ce n'était pas seulement un don ; 

c'était un signe identifiant que le monde allait être brûlé 
par le feu. C'était le signe identifiant que le Corps-
Épouse allait être transformé (exactement !), que les 

gens pouvaient être placés là en sachant à quoi 
s'attendre.  

28 Mais lorsque ces choses ont été placées dans les 
Écritures, avant que les gens puissent reconnaître leur 
position, avant de reconnaître où ils étaient, ils ont 

commencé à essayer de manifester les dons. Ils 
regardaient les pentecôtistes et disaient : « Souvenez-
vous qu'ils ont ceci, ils ont cela » et ils ont tous manqué. 

Mais ce qu'il identifiait c'est que nous étions à l'heure 
de l’enquête pour le jugement. Et parce que même le 

monde scientifique n'a jamais reconnu un Prophète 
confirmé, ils ne pouvaient même pas accepter que ces 
OVNI étaient des Anges enquêteurs du jugement. 

29 Ils l'ont envoyé aux gens du Kremlin ; ils l'ont envoyé 
aux gens là-haut, aux astronautes et tout le reste ; les 
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gens sont venus pour savoir ce que c'était. Ils ont essayé 
d'envoyer des messages dans l'espace pour atteindre 

une autre planète, pour voir si une autre civilisation 
répondrait, qui viendrait peut-être d'un autre monde ou 

quelque chose comme ça, parce qu'ils n'ont pas reconnu 
que Dieu parle à travers un ministère ordonné par une 
promesse confirmée pour cette Heure qu'Il avait promis 

il y a des milliers d'années, et qu'Il était venu dans cette 
génération et accomplissait et tenait Sa promesse 
exactement comme Il l'avait dit. 

30 Et ce Prophète a consulté la Bible et s'est donné du 
mal, a passé des heures à essayer de l'expliquer au 

peuple, en restant fidèle à la Parole, et Dieu l'a confirmé 
aux yeux du peuple. Quand vous pensez... comme nous 
aujourd'hui qui n'étions pas là mais l'ont entendu sur 

la bande, l'ont vu sur le film et l'ont cru, que pensez-
vous qu'il va rester pour les gens qui étaient assis là et 

l'ont rejeté ? Le fait même qu'il y ait des gens qui se sont 
avancés et qui l'ont cru et reconnu condamne les 
personnes qui étaient assises là et qui ont rejeté. Il suffit 

de regarder sincèrement en arrière pour voir ce qui s'est 
passé à l'époque de Jésus après qu'Il ait été rejeté, après 
qu'Il soit venu avec ce signe. Rappelez-vous ce qui est 

arrivé aux gens au temps de Sodome après qu'ils 
l’avaient rejeté... ce qui s'est passé. 

31 Mais ici, nous voyons qu'un prophète dans la Bible 
est toujours un signe du jugement à venir. Et le 
jugement de Dieu, la colère de Dieu, le juste jugement 

de Dieu dans la Bible est rempli dans Sept Coupes, et 
les Coupes parlent simplement des fléaux que Dieu a 
utilisés pour amener le jugement sur le peuple. Et Dieu 

n'a jamais envoyé de jugement sans d'abord avertir le 
peuple. Et un prophète est un signe du jugement à 

venir. Il avertit le peuple pour qu'il puisse échapper à la 
colère de Dieu qui va être déversée. 
32 Quand vous regardez dans la Bible, au temps de Noé, 

Noé était un signe du jugement à venir. Abraham était 
un signe du jugement à venir. Amen ? Moïse était un 
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signe du jugement à venir pour l'Égypte. Jean et Jésus 
étaient des signes du jugement à venir pour Israël. Un 

prophète était toujours un signe du jugement à venir.  
33 Et Dieu a montré que ce n'est pas un pasteur, ce 

n'est pas un évangéliste, Dieu a montré et identifié que 
c'était un prophète majeur avec « Ainsi parle le Seigneur 
», avec la Parole parce qu'il la reçoit de Dieu et quand il 

la prononce, Dieu la confirme pour prouver que ce n'est 
pas l'idée de l'homme. 
34 Et si l'homme est un prophète, il ne peut pas 

s'embrouiller dans le monde de l'église. Il ne 
s'embrouille pas dans le monde de l'église parce que Noé 

était en dehors du monde de l'église ; il ne s'y est pas 
mélangé. Abraham était un prophète en dehors de 
Sodome et du monde qui s'y trouve. C'est vrai ? Bien 

sûr. C'était toujours le mouvement d'un seul homme. 
35 Et puis, pendant que ces choses se passaient et 

étaient identifiées aux gens encore et encore... c'était 
identifié tout au long de la Bible, pour leur montrer que 
c'était quelque chose de scripturaire, et comme Jésus 

l'a dit : « Le ciel et la terre passeront, mais la Parole ne 
peut passer. » 
36 Nous découvrons ensuite que le moment du Message 

est finalement arrivé, après tous ces signes identifiant 
la Présence du Saint-Esprit, de montrer qu'aucun 

homme ne pouvait faire ces choses. Dieu faisait des 
choses dans un domaine qu'un être humain ne pouvait 
pas faire. Comment un être humain pourrait-il dire à 

quelqu'un : « Hé, vous êtes de Suède, » et lui dire quel 
est son nom, quel est son numéro de téléphone, quelle 
a été sa vie passée : « Il y a 25 ans, vous avez fait telle 

et telle chose ». Aucun homme ne pouvait savoir ces 
choses. Cela montrait que cet homme était lié à 

l'omniscience. Cet homme recevait cela de Dieu.  
37 Et il a ensuite montré dans la Bible où Dieu a promis 
de le faire parce que l'Heure était arrivée où ces choses 

viendraient identifier aux gens que nous sommes dans 
la dernière génération. Amen. Et ces choses ont été 
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clairement révélées et confirmées afin que l'Église ne 
soit pas laissée sans compréhension. Amen. 

38 Puis Dieu a donné au Prophète tant de signes et de 
choses différentes. Nous découvrons que Dieu a montré 

des signes dans les cieux lorsque la lune est entrée en 
éclipse mais c'est arrivé deux ans après. Il s'était assis 
là et avait prêché ces choses et enseigné ces choses aux 

gens, et il les avait tirées des Écritures, et la Colonne de 
Feu est venue et l'a écrite juste devant plus de 400 
personnes qui étaient assises là. L'Ange du Seigneur, la 

Colonne de Feu a dessiné ces choses exactement 
comme cela avait a été dessinée ; ils étaient assis là avec 

leurs yeux physiques et ne l'ont pas vu. C'était là. Vous 
parlez de près de 2000 personnes qui n'ont pas vu la 
Colonne de Feu. 

39 Puis la Colonne de feu a été photographiée, et 
quelqu'un a dit, après qu'on lui ait dit pendant des 

années : « Il y a une Lumière ici ; c'est pourquoi il sait 
ces choses. Il y a une Lumière au-dessus de cette 
personne ; il y a une Lumière là. » Mais comme personne 

ne pouvait La voir, ils ne L'ont jamais cru. Puis Dieu L'a 
fait photographier et ils ont pensé que quelqu'un avait 
peut-être retouché le négatif, touché la photographie ou 

quelque chose comme ça. Ils l'ont donc apportée au FBI 
et l'examinateur des documents remis en question l'a 

prise et a prouvé qu'elle était authentique – la Lumière 
avait frappé l'objectif. 
40 Et Dieu a fait en sorte que ce soit si phénoménal que 

les six autres photos qui ont été prises avant la septième 
étaient toutes vierges. Pourtant, ils ont dû La signer et 
La déclarer authentique, et Elle est aujourd'hui 

accrochée à Washington D.C. comme le seul Être 
Surnaturel jamais photographié et prouvé. 

41 Puis après ces choses, vous voyez Dieu venir et 
laisser les gens voir. Puis après que cette photographie 
ait commencé à apparaître publiquement, d'autres 

personnes pouvaient voir, s'arrêter juste là et voir la 
Colonne de Feu de leurs yeux ! Alors ils savaient que ce 
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n'était pas quelque chose qui surgissait comme ça.  Et 
le Prophète a retourné à la Bible. Il a dit : « Regardez 

dans le premier exode. Regardez dans le deuxième 
exode quand Il est apparu à Paul ; il a vu une Lumière 

plus brillante que le soleil de midi. Regardez Moïse ; il a 
vu un buisson qui brûlait et ne se consumait pas. » Il a 
dit : « Cette Lumière qui les guidait n'était autre que 

l'Ange de l'Alliance. » 
42 C'était quoi ? C'était Dieu donnant un signe de 
l'arrivée du jugement. Puis Dieu a montré la chose dans 

les cieux, comment le blackout et toutes ces choses, la 
lune étant noircie. Ensuite, cela a été enseigné en chaire 

dans le message appelé Shalom. Et il a montré que les 
ténèbres grossières sont sur le monde ; la prophétie 
d'Esaïe est en train de s'accomplir. 

43 Il a dit : « Qu'est-ce qui force les églises à se réunir ? 
Vous voyez ce mouvement œcuménique en cours ; elles 
sont toutes forcées ensemble. Ils sont tous en train de 

devenir l’image de la Bête. »  Il a dit : « Qu'est-ce qui 
pousse les ténèbres à s'agglomérer ensemble ? C'est la 

venue du Fils ! » Puis il a déclaré : « C'est le lever d'un 
nouveau jour. » Maintenant, que vous vouliez le croire 
ou non, mais un prophète confirmé a pris la Bible, la 

Colonne de Feu, un Signe Surnaturel et s'est tenu là et 
a dit « C'est le lever d'un nouveau jour ! » Il a dit : « Nous 
sommes dans l'entre-deux. » Et il a dit : « Je vous dis, 

Shalom ! Bonjour, petite Épouse. » 
44 Il a dit que c'est la pression, la venue de la grande 

Lumière. Paul et tous les autres l’ont cherché, ont 
cherché cette promesse d'un nouveau corps, car elle est 
donnée dans la Parole. Ils prêchaient au sujet d'une 

promesse » a-t-il dit « mais voici la chose, elle éclate 
entre le mortel et l'immortel, entre un monde mourant 
de corruption et un jour éclatant de lumière. Nous 

sommes à cette Heure. L'Enlèvement a commencé. La 
petite Épouse est en train d'être enlevée de la terre.  

45 Le Saint-Esprit (amen) cherche la terre, en train 
d'assembler ces élus, les trouver là où ils sont. Amen. 
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Bien que le monde entier est dans les ténèbres, pris 
dans le système, pourtant cette petite Épouse marche 

avec une révélation dans son cœur que rien ne pourra 
lui enlever, frère, une foi pour vaincre ce monde 

méchant. L'enfer arrive sur le monde ; c'est un 
cauchemar de vivre ici. La cinquième dimension arrive 
ici, mais il y a une Épouse qui a la foi (amen !) et qui 

témoigne qu'Il est le même hier, aujourd'hui et pour 
toujours. Amen ! Les croyants apparaissent ordinaires 
mais c'est Dieu dans la terre de Trinidad.  Il y a Dieu 

dans la terre américaine, il y a Dieu dans la terre 
canadienne, il y a Dieu dans la terre allemande ; c'est 

Dieu dans Son peuple (amen !) ; les attributs de Dieu 
étant exprimés dans la chair parce que Dieu les a 
ordonnés pour cette Heure (amen, oh là là !), une 

lumière dans chaque Âge. 
46 Chaque fois que Dieu parle de quelque chose pour 

une certaine génération, Dieu a mis des gens-là pour 
vivifier cette Parole et la rendre vivante. Dieu leur 
inspire la Parole pour l'Heure et quelque chose dans 

leur cœur, frère, peu importe où ils vont, peu importe 
où ils marchent, peu importe ce qu'ils voient, quelque 
chose dans leur cœur les ramène à cette Parole parce 

qu'ils sont la Parole prédestinée à la Parole écrite pour 
l'Heure. Il y a une foi en eux pour prendre cette Parole 

et L'oindre, et prier à son sujet et L'attendre et s'exercer 
en Elle. Amen ! Et que le monde puisse le voir ou non, 
ils savent que la Parole s'accomplit dans leur propre vie, 

comme cela a été le cas dans chaque génération. Amen. 
47 Maintenant, laissez-moi vous dire que si vous êtes 
un vrai croyant avec une vraie révélation, vous avez le 

pouvoir.  Amen ! 200 millions de démons surnaturels 
ne peuvent pas vous éloigner de cette Parole. Il y a 

quelque chose dans votre âme qui vous lie à « Ainsi dit 
le Seigneur ». Amen ! Toutes les voix intellectuelles de 
cet âge ne peuvent pas vous ébranler d'une révélation 

que Dieu a mise dans votre cœur.  Vous savez quelle 
partie de la Parole vous êtes. Il a dit : « Vous avez 
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entendu de votre théophanie. »  Aucun homme ne vous 
a instruit là-dedans.  Vous avez entendu de votre 

théophanie.  Amen ! Personne ne vous a tenu la main 
et ne vous a amené dans le Message. Dieu, le Saint-

Esprit, est venu et a vivifié cette semence. 
48 C'est pourquoi les enfants de Dieu sont nés libres. 
C'est pourquoi les enfants de Dieu ne peuvent pas rester 

dans la confusion et enfermés dans les ténèbres. Il y a 
quelque chose qui pousse ce lis (amen !), poussant de 
la boue, poussant de la boue parce qu'elle n'est pas 

destinée à y vivre.  Non monsieur ! Elle est ordonnée 
pour vivre victorieuse en cette heure. Amen ! C'est 

l'heure où Il manifeste Sa victoire et la raison de Sa 
mort.  Amen.  C'est cette heure-là. Amen. 
49 Et pendant qu'ils restent là à se demander si les 

sept.… si les six sceaux sont la lune qui s'est obscurcie 
ou si cela signifiait un jugement d'enquête ou si cela 

signifiait quand il discernait les cœurs et tournait le 
dos, que le monde des Gentils était sur le point d'être 
brûlés au feu. Pendant qu'ils discutaient de cela, Dieu 

est venu et a pris la Parole même, a demandé au prêtre 
de remettre le Livre au Prophète. Est-ce que vous 
comprenez ce que je suis en train de dire ? Pendant que 

l'homme essayait de comprendre : « cela signifie-t-il ? Je 
ne suis pas trop sûr. Je n'ai rien ressenti quand il a dit 

ça.  Je ne le comprends pas de cette façon. » 
50 Laissez-moi vous dire. Voici un homme qui entre 
dans un service plus normal que jamais. Cela montrait 

que Dieu allait de l'avant, que le monde le croie ou non, 
que le monde de l'église le croie, que les ministres soient 
d'accord ou non, Dieu avançait. Parfois, nous nous 

soucions trop de ce que celui-ci pense et de ce que celui-
là pense. Qui sont-ils ? Amen ! Si ce n'est pas de Dieu, 

Dieu n'a rien à voir avec cela. Amen.  Vous n'avez pas à 
vous soucier de ce que celui-ci a dit et de ce que celui-
ci a dit ; c'est ce que Dieu en a dit. Amen ! Alléluia ! 

Celui-ci n'y croit pas et celui-là ne le voit pas comme ça. 
Frère, si votre foi est en contact avec cela, cela vous 
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poussera à surmonter cette incrédulité et vous 
avancerez, par la grâce de Dieu. Amen ! Oui monsieur ! 

Oh là là ! 
51 C'est pourquoi cette Épouse va vaincre. Elle est 

ordonnée pour le faire. Ces choses ne vont pas la 
retenir.  Non monsieur ! Elle voit la révélation ; elle le 
voit éclater là.  Frère, la foi, la vertu, la connaissance, 

toutes ces choses à l'intérieur de cette Épouse, la vie 
très littérale de Jésus-Christ, la vie qui était dans le 
Prophète révélant ces choses à l'intérieur de l'Épouse, 

comprenant ces choses, marchant dans ces choses, 
voyant ces choses. Amen ! Frère, il l'emmène dans un 

nouveau corps (oh là là !)... l'emmener dans un nouveau 
corps.  Elle voit ces choses venir. Comme Hénoc 
pendant qu’il marchait avec Dieu (amen !), il a vu tous 

ces jugements sur le point d'éclater sur la terre ; il le 
voit venir. 

52 Certaines personnes, elles sont encore ici en 1989 et 
se demandent si le jugement vient vraiment. Vous 
savez, nous sommes dans le Message ; vous ne croyez 

pas au Message.  Quand le rocher fut lancé en l'air, il a 
dit : « Il a commencé sur la terre. » Dieu l'a dit, le 
Prophète l'a dit, Dieu l'a confirmé, oubliez les 

incroyants. Laissez-les débattre. Amen ! Paul a dit : « Ne 
vous mêlez pas aux débatteurs. »  Avancez avec la Parole 

! Dieu l'a dit, vous le croyez. Amen ! Oui, monsieur !  
53 Frère, quand ce rocher a été lancé en l’air, vous voyez 
juste là, le feu est descendu du ciel.  Pourquoi Dieu a-

t-Il fait ainsi ? Parce que c'est écrit ainsi dans la Bible.  
Là, sur la montagne, là... il se tenait là et ces frères sont 
allés chasser et ainsi de suite, mais juste là, ce 

tourbillon est venu sur la montagne.  Il leur a dit la 
veille, il a dit : « Dans les 24 heures, vous verrez la Gloire 

de Dieu.  Il va se passer quelque chose. »  Le Saint Esprit 
lui a dit de ramasser ce rocher et de le jeter en l'air. Il 
l'a jeté en l'air par instruction, en obéissant aux 

instructions. 
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54 Dieu allait lui donner les Écritures plus tard, 
comment Moïse a changé l'eau en sang.  Est-ce correct 

? Certainement.  C'était l’exposé pour lui dans la Bible.  
Mais il obéit aux instructions, et c'est cela la chose avec 

un croyant. Dieu vous parle et vous bougez tout de 
suite. Oui monsieur ! Vous n'attendez pas et vous ne 
réfléchirez pas et ne raisonnez pas.  Non monsieur ! 

Dieu vous parle, vous bougez. Amen ! Observez cette 
Parole commencer à s'ouvrir et à se dévoiler à vous. 
55 Frère, il y est allé.  Le lendemain, ce tourbillon vint, 

tourbillonnant vers le haut de la montagne, un 
tourbillon de feu.  Il a dit à ces frères, il a dit : « Frère 

Roberson.  Il a dit : « Descends là-bas.  Tu, cours vite. »  
Il a dit : « Je ne sais pas ce qui va se passer. »   Il a dit : 
« Je sais ce qui va m’arriver, mais je ne sais pas ce qui 

va leur arriver. » Amen.  Frère, les hommes ont plongé 
sous différentes choses. Tous étaient des fils de Dieu 

(bien sûr !) mais frère, Dieu a des manières étranges que 
nous ne pouvons même pas comprendre.  Amen.  Mon 
Dieu ! Voyez-vous ? 

56 Et puis nous voyons que lorsque ce tourbillon est 
arrivé là, il a abattu la montagne, coupé les arbres, fait 
trois explosions.  Ô dans son cœur, quand il a entendu 

ce que c'était, il n'a pas voulu leur dire.  Ils ont demandé 
: « Frère Branham, qu'est-ce que ça veut dire ? » 

57 Il a dit : « Ô, Dieu est apparu dans le vent. Il a dit : « 
Je ne savais pas si je devais leur parler ou non. »   
58 Il a dit : « Je suis allé prier et demander à Dieu : 

‘Dieu, dois-je leur dire ?’ » Le Saint-Esprit a dit :  
59 « Dites-leur ! »  Il a dit : « Frères, ces trois coups… » 
Il a dit : « Vous avez entendu les tonnerres ; J'ai entendu 

les Paroles. »   Amen.  Il disait : « Le jugement frappe la 
côte ouest.  Et il est allé vers l'ouest. »  L'Alaska a 

presque coulé. 
60 Juste là, sous ce Septième Sceau, sous cette 
Septième Coupe, sous cette Septième Trompette, il est 

dit : « Et des éclairs, des tonnerres, des voix et un 
tremblement de terre... » C'est exactement ce qui s'est 
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passé sous le dernier Messager.  La miséricorde avait 
été rejetée un Vendredi Saint.   Est-ce correct ? Il a dit : 

« Un autre Vendredi Saint, quand Jésus-Christ a été de 
nouveau crucifié. » Regardez ce qui se passe ; regarde 

ce qui bouge ici dans la terre. 
61 1965... quelques mois plus tard, et le Saint-Esprit 
est entré dans les réunions à Phoenix ; frère, juste sur 

l'estrade, allant là avec sa Bible, quelque chose l'a 
poussé à prendre la nouvelle Bible ce matin-là.  La Bible 
a été achetée et posée là ; il ne l'avait jamais utilisé. Mais 

ce matin-là, alors qu'il prêchait les Douleurs De 

L'enfantement, quand il montrait ce « malheur, malheur, 
malheur » (amen) pour quoi ? Faire naître un nouveau 

monde, une nouvelle civilisation.  Amen. 
62 Ces trois malheurs étaient dans ces Sept 
Trompettes.  Et il voulait apporter ce message là-bas en 

1964, et le Saint-Esprit a dit : « Non. » Mais il a vu les 
choses bouger par la suite et il a pensé que peut-être : 

« Je me sens tellement poussé à prêcher ces Coupes. » 
Il a dit : « Je vais apporter ces Coupes parce que je vois 
aussi les Trompettes dans les Coupes, donc quand je le 

prêcherai, tout se réunira. »  Il a dit : « C'est un grand 
groupe ; tout est trouvé là-dedans. »  Et nous avons 

parcouru ces choses ; nous avons déjà montré ces 
choses.  Amen.  
63 Mais alors, il était à Phoenix ce janvier (1965) et il 

était toujours là-bas en train de prêcher à la réunion. 
Et puis après qu'il soit parti et il rentrait chez lui, cela 
l'a accablé.  Pourquoi l'homme lui a-t-il remis le Livre ? 

Pourquoi la page est-elle restée collée ? Il ne pouvait pas 
comprendre ce qui se passait.  Il a dit : « Aussi clair que 

vous entendez ma voix, elle est venue du ciel en 
tonnerre. » Cela montrait que ce n'était pas une 
coïncidence.  Cela montrait qu'il avait été fixé à l’avance 

par Dieu.  Cela montrait qu'il y avait un sens Biblique à 
cela.  Est-ce correct ? 

64 Le lendemain, il est revenu et a prêché, Ce Jour Cette 

Écriture Accomplie. Il retourna tout de suite aux 
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Écritures et montra que ce troisième Malheur, le jour de 
la vengeance arrivait, et Dieu envoya Elie avant le grand 

et terrible Jour du Seigneur. Est-ce correct ? 
Certainement.  Il a dit que le jour de la vengeance, c'est 

cette partie ici, cette Deuxième Venue. Oh là là. 
65 Et frère, ne sachant même pas que ces choses 
n'allaient pas s'arrêter là, dans quelques mois encore, 

le voici en Californie maintenant.  Et cette Voix a tonné 

de là avec le message, Choisir Une Épouse, et a prononcé 
un jugement sur la Côte Ouest exactement où elle allait 

quand elle est arrivée dans le tourbillon, exactement 
selon les Écritures, exactement selon deux semaines 

auparavant, quand il a prêché, C'est Le Lever Du Soleil.  
Et Il a tourné cette image et a dit : « Nous regardions 
cela de travers tout le temps. »   Il a dit : « Regardez ce 
qu'il dit. Regardez ce qui est révélé là. »  

66 Laissez-moi vous dire que nous pourrions continuer 
encore et encore et montrer comment il est allé à la Bible 

et a prouvé que la miséricorde avait été rejetée et que la 
prochaine chose à venir était le jugement.  Il le montrait 
tout le temps.  Il a dit : « Je n'ai jamais eu le Message 

tout le temps. Ce qui a été dit à la rivière, je suis allé de 
l'avant avec la guérison des malades. »  Il a dit : «   Je 

suis allé gagner l'affection des gens, les amener à 
m'aimer, afin que je puisse venir apporter la Parole et 
qu'ils m'obéissent ensuite. »   Certainement ; Dieu 

travaille toujours de cette façon.  Amen ! « J'ai attiré leur 
attention, qu'ils voient le mouvement de Dieu, qu'ils 
reconnaissent que c'était la Présence du Saint-Esprit. »  

Ils en ont été bénis.  Ils en ont été aidés.  Alors Dieu a 
commencé à leur dire aussi les choses les plus difficiles 

: « Faites ceci, faites ceci, faites cela… » Amen.  Ils 
pouvaient s'aligner et le faire maintenant parce qu'ils 
savaient que c'était Dieu.  « Si vous amenez les gens à 

vous croire… »  Amen.  O là là. 
67 Et ensuite, observez et voyez comment ces choses se 
sont déroulées.  Et frère, il savait alors que ça n'allait 

pas être long et que toutes sortes de choses allaient 
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sortir.  Et il a commencé à apporter ces messages, sans 
peut-être s'en rendre compte à ce moment-là, mais 

quand il est revenu d'Afrique, Dieu était sur le point de 
le retirer de la scène.  Il est revenu en juillet 1965 et il 

est revenu là-bas et il a commencé ces messages, 
Honteux..., comment il se sentait tellement poussé à 
venir prêcher ces Sept Coupes. 

68 Et il a continué à en parler et a dit : « Je veux obtenir 
ces choses et vous montrer ces choses hideuses qui 

arrivent sur la terre. » Jusqu'au Leadership, vous 

l'entendez crier dans sa prière.  Il a dit : « Oh mon Dieu, 
nous voyons le monde basculer vers la folie. Ces choses 
hideuses arrivent. Il a dit :  

69 « Ramenez-les à une pensée saine de l'esprit de 
Christ.  Amen, « Amène le peuple, Seigneur, à la 
réalisation de la vie éternelle et de cet âge insensé dans 

lequel nous vivons. »  Est-ce correct ? Est-ce que vous 
le voyez ? 

70 Il a dit : « Je veux assembler ma tente quelque part 
et avoir des réunions là-bas et dévoiler ces Trompettes 
et ces Coupes et vous montrer ce qui s’en vient.  Parce 

que quand nous voyons ce qui vient, nous voyons ce 
que Dieu fait maintenant. Nous voyons pourquoi les 

Sept Sceaux se sont ouverts. C'était pour nous sortir 
d'ici. Nous voyons pourquoi ces Sept Tonnerres ont 
rapidement retiré l'Épouse - « Sortez d'elle mon peuple 

» parce que ses plaies et ses péchés ont atteint le Ciel. « 
L'heure est à son jugement. Vous vous en sortez 
rapidement.  Je vais détruire cette chose, quand je 

l'effacerai de la terre. » Oh là là. 
71 Et c'est pourquoi je dis en prêchant ces choses... 

mon inspiration en prêchant ces choses est que nous 
allons mettre de côté toute sottise.  Nous allons… tous 
les retards, nous restons en arrière et nous raisonnons 

et nous venons paresseux et toutes ces choses, nous 
allons complètement mettre ces choses de côté (amen) 
complètement. Amen. Et là où nous n'avons pas montré 

notre appréciation pour la grâce de Dieu, ne réalisant 
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pas ce qui commençait déjà sur la terre et s'avançait et 
engloutissait la terre... que les ténèbres emportaient 

tout. 
72 Je me souviens qu'en 1984, nous avons pris les 

ténèbres et je vous ai montré ce qu'étaient ces ténèbres. 
Parce que les Écritures disent : « Quand l'ennemi arrive 
comme un déluge… » Il y avait un déluge de pouvoirs 

démoniaques – des chaînes de ténèbres. Amen. Il a dit : 
« Vous n'êtes pas des enfants des ténèbres de la nuit.  
Vous êtes du jour ! » Il a dit que dans le Nouveau 

Testament, il n'y a que deux groupes d'enfants : les 
enfants de l'obéissance et les enfants de la 

désobéissance. Et la colère de Dieu s'abat sur les 
enfants de la désobéissance. Il a dit : 
73 « Désobéissant à quoi ? La Parole révélée de l'Heure 

; qui vous a révélé la Parole, nuit après nuit, nuit après 
nuit. Il vous apporte cette Parole, vous la dit, vous 

montre ce qu'elle exige de vous, vous montre ce qui Lui 
plaît, nous montre comment nous devons nous mettre 
en rang en cette heure, nous montre ce qui vient, nous 

montre à se dépêcher.  Amen.  Nous devons appliquer 
le Signe étant poussé à bout. Amen. 
74 Lorsque les Sept Sceaux nous ont révélé l'amour de 

Dieu, cela devrait nous pousser à bout.  Il a dit : 
75 « N'attendez pas que l'état d'urgence arrive. »  Amen. 

Mais le fait est que s'ils n'ont pas le Signe pour 
l'examiner, cela passera par eux, car ils ne savent pas 
ce qu'ils recherchent pour commencer.  Ils doivent 

attendre et voir quelque chose avec l'œil naturel.   Mais 
l'Esprit de révélation divine vous met en mouvement. 
76 Noé étant averti de Dieu des choses qu'on ne voit pas 

et pourtant par la foi (est-ce vrai ?) a préparé l'arche.  
Avant qu'il ne voit quoi que ce soit, il était déjà construit 

et sa famille était enfermée  
77 (Exactement !), par la foi, par révélation.   Et quand 
nous voyons ces choses s'installer comme ça, combien 

cela devrait nous pousser à bout.  Amen. 
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78 Maintenant, comme je l'ai dit, il est revenu et il 
voulait apporter ces messages. Et je voulais juste vous 

lire une ou deux choses ici. Il a dit dans Honteux [1965-

0711, paragraphe 103 – N.D.É.], page 15  
Nous allons donc aborder ces Coupes et ces 
Trompettes. J’aimerais les situer, je vous 
avais dit que j’allais le faire. Elles 
interviennent sous une autre chose; il en est 
de même de ces Coupes qui interviennent 
quand les Trompettes sonnent. Mais nous 
voulons les parcourir entièrement d’un trait 

et apporter cela, relier cela ensemble.  
79 Amen. Parce que, voyez-vous, il savait que la 

rédemption et le jugement allaient de pair.  Nous l'avons 
vu hier soir tout au long de la Bible. Ils vont toujours 
ensemble.  Et si les gens sont scellés maintenant, le 

rejet du Sceau de Dieu est la marque de la bête.  Le 
châtiment viendra plus tard (amen) car il y a un temps 

à venir où « celui qui est sale sera encore sale ; celui qui 
est saint sera encore saint.’  Et quand cette porte se 
fermera et que l'Épouse rendra un témoignage à ceux 

qui sont perdus. Les vierges insensées, elles sont 
sauvées maintenant. Ils sont déjà sauvés et en cours 

d'être sauvés. Amen. Il a dit que dans la tribulation ils 
seront purifiés ; non sauvé – purifié. Faisons passer le 
Message correctement. Amen. 

80 Donc je crois que beaucoup de gens ici sont sauvés. 
Être dans l'Épouse est l'affaire de Dieu.  C'est pourquoi 
une personne avec une révélation ne combattra jamais 

les gens - vous ne pouvez pas voir cela, vous ne pouvez 
pas voir l'autre... parce qu'il y a toutes les classes de 

personnes. Être l’Epouse – un homme choisit sa femme.  
Vous ne pouvez pas choisir la femme de Dieu pour Dieu 
; Dieu a déjà choisi sa femme.  Amen ! Oui monsieur ! 

Oh là là. Les gens obtiendront la vie éternelle pour les 
bons actes – « Ce qui est fait au moindre de mes frères, 
cela m’est fait. » Aucun homme ne perdra sa 

récompense.  Toutes ces choses sont dans la Bible.  
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81 Il y a longtemps, vous avez eu une révélation et vous 
vouliez combattre quelqu'un et l'appeler la semence du 

serpent ; ils ne peuvent pas vivre la vie de l'Épouse. Mais 
maintenant, vous savez différemment. Amen. 

Maintenant, vous savez différemment.  Nous faisons 
tous partie et... continuez. Amen. Faites votre part et 
continuez par la grâce de Dieu. Quand ce moment 

viendrait, frère, cette porte se refermait.  Le Saint-Esprit 
va rendre témoignage à ceux (amen) qui ont méprisé la 
miséricorde, qui ont rejeté.  Et nous avons compris que 

le rejet pouvait être une chose très, très, subtile.  
Parfois, un homme rejette la Parole et ne sait pas qu'il 

rejette la Parole. 

82 Dans Que Ferai-Je de Jésus Appelé Christ [1963-1124M 

–N.D.E.], il a dit que Pilate avait fait trois choses. Pilate, 

vous savez, il s'est en quelque sorte débarrassé de la 
Parole, la rejetant sur quelqu'un d'autre.  Il a dit : « Je 
ne veux pas m'impliquer » alors il L'a envoyé à Hérode ; 

« Laissez Hérode prendre la décision. Ils essaient de 
m'impliquer dans quelque chose. Je préfère garder ma 

réputation, garder mon travail, garder mon ceci, garder 
mon image. » Est-ce correct ? Mais il a dit que cela s'était 
retourné contre lui ; il est revenu tout de suite entre ses 

mains. Alors il devait se laver les mains maintenant.  Et 
il a dit : « Eh bien, je vais me laver les mains et quoi qu'il 
arrive, je ne vais pas être blâmé. Ces prêtres et cet 

Homme ont cette querelle. » Mais pourtant, il se 
retourna quand même et prononça la sentence. Il est 

devenu fou puis il s'est suicidé. 
83 Et le Prophète montre dans cet âge insensé – le rejet 
de la Parole ; le monde va entrer dans la folie. Est-ce 

correct ? Certainement. Et ces choses... vous les voyez 
déjà.  Et nous prenons ces choses... le genre de folie, ça 
vous fait réfléchir. Vous pensez peut-être que quelqu'un 

parle simplement sans raison, mais vous écoutez 
simplement certaines personnes parler ; vraiment, ils 

parlent fou.  Parce que la seule façon de savoir qu'ils ont 
un esprit sain est par Sa Parole. Vous savez si 
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quelqu'un est sain d'esprit par la Parole. Exactement 
correct. 

84 Comme je l'ai dit, vous savez, ils mettent « Fumer va 
vous donner le cancer.  Cela a été prouvé tel et tel... le 

Surgeon General. »  Ils mettent cela sur la boîte. Et il se 
vend plus maintenant.  Et ils le vendent toujours.  Donc 
! Et la personne qui l'a mis là fume aussi. 

85 Le Prophète a dit que longtemps si une femme se 
promenait en sous-vêtements, ils l'auraient enfermée 
pour outrage à la pudeur.  Aujourd'hui, c'est à la mode.  

Il a dit : « Que s'est-il passé ? Ils deviennent fous.  Leurs 
esprits sont devenus si obscurcis et éloignés de la Vie 

de Dieu à cause de la séduction du péché qu'ils pensent 
que c'est une mode maintenant, et c'est accepté 
maintenant.  Si c'était de la folie là-bas, c'est de la folie 

maintenant.  Mais les ténèbres les ont envahis. »  Amen.  
Il a dit : « Ce sera compté comme fourrage pour cet âge 

atomique. » 
86 Il a dit : « Je pourrais leur prouver. Je pourrais 
prouver à une femme par la Parole de Dieu qu'elle est 

totalement folle ou qu'elle doit avoir un esprit de 
prostituée sur elle. Et il est revenu et a dit : « Le seul 
homme qui était nu dans la Bible était Légion, et il était 

fou. Est-ce correct ? Certainement. Le seul homme qui 
avait les ongles longs et qui mangeait de l'herbe dehors 

était Nabuchodonosor, quand il était fou.  Est-ce correct 
? Certainement.  Et les ongles longs et la nudité sont à 
la mode aujourd'hui, mais c'est de la folie. La seule 

personne qui a peint son visage était Jézabel. Et vous 
avez de longs ongles, des visages peints (c'est vrai ?) et 
nu.  C'est totalement insensé à moins que vous fassiez 

de Dieu un menteur. Je pense que Dieu sait de quoi Il 
parle. Amen ! Oui, monsieur ! 

87 Donc, quand nous regardons ces choses, nous 
voyons comment il voulait que cela se produise.  Il l'a 
vu venir et il a voulu prêcher ces choses parce que ce 

livre de l'Apocalypse s'était ouvert à lui.  Et il nous l'a 
même dit en disant : « Satan en éloigne les gens. » Il 
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devait lire toutes sortes de choses différentes.  Il a dit : 
« Le livre de la Genèse et de l'Apocalypse, Satan les 

éloigne de là. » 
88 Et alors vous constatez qu'une superficialité vient 

sur le peuple ; ils ne veulent rien entendre de profond. 
Certainement.  Ils pensent qu'aller à l'église, rentrer à 
la maison et faire quelques bons actes les mettront au 

paradis.  Et ils n'ont pas la foi de l'Enlèvement ; ils ne 
peuvent pas relever le défi de l'heure. Ils n'ont aucun 
discernement spirituel des choses qui se passent 

autour d'eux. D'accord. 

89 Puis Essayant De Rendre Service A Dieu… [1965-

0718M, paragraphe 5 –N.D.E.] il est revenu la semaine 

suivante et a dit : « Je voulais revenir ici pour essayer 
d’avoir une dizaine de jours de réunions pour parler sur 

les Sept Dernières Coupes ; car, entre ces Coupes, il y 
a les Trompettes.  Et je vous avais dit dans la... que, 
lorsque je prêcherai sur les Sept Trompettes, je les 

présenterais avec les Coupes et les Plaies. »  
90 Et c'est pourquoi il est si nécessaire de reprendre ces 

Sept Trompettes ici parce que nous l'avons déjà 
parcouru et je pense que nous devons le ramener car il 
y a trois Malheurs dans les Sept Trompettes : Malheur, 

malheur, malheur. Deux sont déjà arrivés « et voici, le 
troisième Malheur arrive rapidement. » Et ce troisième 
Malheur qui vient rapidement est Armageddon.  C’est la 

bataille qui a commencé au paradis et se termine à 
Armageddon, avec à nouveau Michael et Lucifer.  Vous 

voyez ce que c’est ? 
91 Alors qu'Armageddon doit nettoyer la terre pour 
ramener la nouvelle civilisation.  C'est le troisième 

Malheur, la troisième douleur de l’enfantement pour 
faire naître ce nouveau monde.  Il n'y a plus de douleur 
de l'enfantement après cela. C'est bien ça. Alors, 

regardez ce qui se passe.  Juste là, sous ce troisième 
Malheur, c'est là que se trouve ces Sept Coupes. Parce 

que ces Sept Coupes, la colère de Dieu, est ce avec quoi 
Il purge la terre. 
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92 Il se passe trois choses sous le Sixième Sceau. Un : 
Israël est purgé. Deux : la vierge insensée est purgée. 

Trois : la terre est purgée. Ce sixième Sceau a deux 
parties. L'un est la première moitié de la soixante-

dixième semaine, et la première moitié... la dernière 
moitié de la soixante-dixième semaine plutôt – Moïse et 
Elie, mille deux cent soixante jours. Lorsque cela se 

termine, la vierge insensée est purgée et Israël est 
purgé, mais la terre n'est pas encore purgée. 
Exactement raison. Parce que le Christ revient 

maintenant et le mont des Oliviers va se fendre et la 
terre va commencer à changer et toute la terre va 

changer, ses contours et tout ce qui s'y trouve, et 
l'environnement... Un nouvel environnement sera créé 
pour ramener cet Eden restauré. 

93 Maintenant, regarde quelque chose. Donc là, nous 
voyons donc, sous cette deuxième partie du Sixième 

Sceau, la purge de la terre et la destruction de ceux qui 
détruisent la terre.  Parce que rappelez-vous, ils ont tué 
Moïse et Elie, puis ils se sont levés et ils sont allés au 

Ciel.  Mais les gens qui les avaient tués étaient toujours 
là sur la terre, parce qu'ils les voyaient monter.  Est-ce 
correct ?  Certainement. 

94 ..?.. Les anges qui avaient une de ces Sept Coupes 
étaient ceux qui révélaient le livre de l'Apocalypse à 

Jean. Est-ce correct ? Cet homme était un prophète et 
Jean se prosterna pour adorer ce prophète. Est-ce 
correct ? Et il révéla la grande prostituée. Il a révélé la 

future maison. Est-ce correct ? Bien sûr. Exactement 
correct.  Donc ça ne peut pas être Moïse et Élie, parce 
que l'un d'eux est un prophète et il y en a sept.  Il n'est 

que l'un des sept. Mais nous découvrons que la 
miséricorde est venue à ces Gentils (parce que c'est des 

Gentils dont il parle) à travers les Sept Âges de l'Église. 
Et ils l'ont rejeté. Et maintenant, Dieu fait venir le 
jugement sur eux. Amen. 

95 Donc toutes ces choses, comme nous le disons, se 
produisent en ce moment ; il éclate. La Parole... quand 
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ce prophète se tenait là, il a vu ces choses bouger ; il vit 
que les Gentils avaient déjà dépassé la rédemption. 

L'Amérique [Les États Unis] a-t-elle passé la rédemption 
? L'enfer est en train de se créer sur la terre.  Il a dit que 

le monde de l'église L'a crucifié une seconde fois.   Il a 
dit qu'ils allaient être lapidés avec des pierres de grêle.  
Ils vont être nourris aux oiseaux du ciel.  Il l'a prononcé.  

Pourquoi ? 
96 Il a dit que Dieu allait s'occuper des individus, ceux 
dont les noms sont dans le Livre de Vie de l'Agneau. Ce 

sont ceux que les Anges sont venus délivrer. [partie peu 

claire de l'enregistrement –N.D.E.] Ceux qui sont 

préordonnés par Dieu pour aller dans l'Enlèvement – la 
semence royale d'Abraham. [partie peu claire -N.D.E.]  Il va 
y avoir un temps d'appel.  L'un sera pris et l'autre 

restera.  Je sais que nous avons beaucoup regardé du 
côté de la miséricorde, et cela nous est devenu commun 

jusqu'à ce que nous le prêchons de toute façon.  Mais 
alors j'ai besoin que nous voyions… Regardez comment 
Dieu va prendre soin de nous. 

97 Laissez-moi vous dire que Dieu vous aime pour avoir 
cru à Sa Parole. Sans la foi, il est impossible d’être 
agréable à Dieu. La chose qui émeut vraiment Dieu, 

c'est quand un croyant se tient debout : « Nous ne nous 
prosternerons point. »  Amen. Comme Daniel, quand il 

ouvrait la fenêtre et priait trois fois par jour. Comme 
Noé, lorsqu'il s'est tenu là avec patience pendant 120 
ans au milieu des moqueurs, sans jamais dévier de son 

message. Dieu vous aime pour avoir cru à Sa Parole.  
98 Et parfois, Il vous met à l'épreuve. Et le diable dit à 
Dieu, « Oh, Tu l'as bien eu, et Tu fais ceci pour lui, et 

cela. » Et Dieu dit : « D’accord » Dieu dit : « Ils ont une 
révélation. C'est une perte de temps, Satan. Mais juste 

pour te faire plaisir, juste pour te montrer qu'ils ne sont 
pas des membres d'églises hybrides… »  
99 Vous voyez, certaines personnes ont peur d'accepter 

la Parole de Dieu. Ils ont peur de la croire vraiment 
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comme ils devraient la croire. C'est à se demander 
parfois. Amen. 

100 Mais regardez quelque chose ici rapidement.  
Juste pour passer rapidement à travers ces citations 

parce que le temps nous échappe. D’accord. Donc il est 

revenu, Le Dieu De Cet Âge Mauvais, page 4. Nous avons 
vu cela tellement de fois, mais je veux le dire parce que 

nous avons beaucoup d'étrangers, de nouvelles 
personnes qui sont venues à l'Assemblée, et ils ne 
connaissent pas beaucoup de ces choses. 

Il a dit : « Je suis venu ici dans le but 

d’enseigner ces Sept dernières Coupes, les 
Sept dernières Trompettes et les Sept 
derniers Tonnerres du Livre de 
l’Apocalypse, de faire le lien entre ces 
choses, en cette heure où nous vivons 
maintenant ; pour faire suite à l’ouverture 
des Sept Sceaux, des Sept Âges de l’Église. 
» 

101 Maintenant, il savait de quoi il parlait. Il le voyait 

dans la Parole. Et le fait est, disais-je, que le diable a 
réussi à nous tenir éloignés de ces choses et tandis que 

le monde s'est insinué, que les ténèbres sont devenues 
si denses et si grossières, la pression vient sur les gens 
parce qu'ils n'ont pas su regarder d'assez près pour voir 

l'heure à laquelle nous vivons. 
102 Que même lorsque ces choses sortent, avant 

qu'ils ne reconnaissent qu'ils ne les ont pas examinées 
de près, ils s'interrogent en quelque sorte à ce sujet et 
le remettent en question et ils n'ont rien pour discerner 

si c'est vrai ou s'ils en sont honorés. Parce qu'ils ont 
limité la Parole pour commencer, et dans leur esprit, ils 
l'ont souvent mise « en veilleuse ». 

103 Mais rappelez-vous, comme nous le montrions, 
que le châtiment vient en raison du rejet de la vérité. 

L'avertissement a déjà été donné. Ce Message a déjà été 
rejeté. Le monde ne va pas le rejeter ; le monde l'a déjà 
rejeté… 
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104 C'est pourquoi vous voyez parfois des gens, un 
croyant qui arrive maintenant, nouveau, et ils disent 

qu'ils veulent retourner dans la dénomination et en 
parler à tout le monde et les faire sortir. D'accord ; vous 

devez leur donner une chance. Vous commencez à leur 
dire et parfois le salut est si doux qu'ils veulent sauver 
le monde, sans se rendre compte que c'est comme 

l'homme dans le train : « D'accord. C'est le dernier qui 
arrive maintenant. C'est bon. Décolle. » 
105 Mais ils pensent que c'est le premier qui arrive et 

que nous avons encore 30 ans à passer... parce qu'ils 
ne savent pas où nous en sommes. Ce prophète a dit : « 

Je ne peux pas aller plus loin dans mon ministère ; je 
dois retourner à l'évangélisation. » Parce que nous 
devions attendre ici même ; parce que si nous allons 

plus loin que cela, nous irons au jugement. Plus de 
miséricorde. Il a dit : « Mais je dois retourner dans 

l'évangélisation et chercher le caractère. » Et il a dit : « 
Attends ici jusqu'à ce que cela rattrape ceci, et quand 
cela rattrapera, alors regarde le troisième pull ; ce sera 

vers les perdus. 
106 Et c'était une instruction de Dieu parce que c'était 

en 1963, le 29 décembre, Tourner Les Regards Vers 

Jésus.  Et il a commencé à négliger le travail après ça. 
Et en 1965, le Saint-Esprit lui a donné le rêve. Il 
travaillait pour la Compagnie Publique ; il est parti et 

est allé à la piscine, il a nagé un peu dans la journée, il 
s'est promené. Et quelque chose lui a dit : « Tu es en 
train de dénoncer le travail. » Et il a commencé à se 

rendre compte que quelque chose n'allait pas.  C'est 
arrivé une deuxième fois et il a dit : « Oh Dieu, Tu me 

parles. » Il a ouvert la Bible et a dit : « Seigneur, montre-
moi ce que c'est. » Et il est arrivé à Genèse 24 : 7 – « 

Eliezer, va chercher l'Épouse. » Il a dit : « Oh Dieu, c'est 

ma commission. J'ai dénoncé le boulot. Mais je vais 
retourner dehors. » Exactement. 
107 Et c'est pourquoi je dis, depuis ce temps-là... 

toutes ces choses, « je dois continuer dans 
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l'évangélisation jusqu'à ce que ce temps-là arrive. » 
C'est la Parole, juste là. Jusqu'à ce que ce temps vienne. 

Tout comme il est descendu dans le champ 
missionnaire et le temps est venu où l'argent ne pouvait 

plus payer les réunions. Il a commencé à s'endetter. Il a 
dit : « C'est ma promesse à Dieu ; je vais retourner dans 
le champ missionnaire ». C'est là que la vision est 

apparue – le troisième pull. 
108 Le premier pull, le réveil de guérison, était 
terminé ; elle allait s'effondrer maintenant. Il a dit : « 

L'Amérique [du Nord] a refusé sa dernière opportunité - 
l'année prochaine. » C'est exactement ça. Il observait 

tout cela autour de lui. Il n'a jamais remis cette Parole. 
Parce que la Parole en 1963, il a dit : « Vous vous 
souvenez quand je vous ai dit cette année-là, comment 

soit cette année ils vont faire passer cela et la chose 
suivante était, ils ont voté un président Catholique ? ». 

Exactement  
109 Regardez ce message. Observez la ligne de 
transmission de ce message au fil des ans. C'est 

pourquoi beaucoup d'entre vous se lèvent parfois et 
partagent des choses, les gens ne savent pas de quoi ils 
parlent, et ils se mettent dans une certaine atmosphère. 

Mais vous observez cette Parole et vous suivez cette 
Parole et vous voyez où elle en vient. Alors vous savez 

ce qui a amené Dieu à penser de cette façon 
maintenant.  Vous n'essayez pas de faire en sorte que 
Dieu se comporte d'une manière passée et ce temps est 

révolu. Vous connaîtrez votre position pour savoir 
comment Dieu traite avec vous maintenant. Amen. 
Voyez-vous ? 

110 C'est là que Miché aurait été. Il a dit : « Vous êtes 
déjà jugés. » Il a dit : « Voulez-vous que je vous dise une 

Parole différente ? Voulez-vous que j'aille chercher ce 
que le prophète a dit ? » Il a dit : « Eh bien, je vous dis 
que lorsque Elie a dit que vous êtes finis, alors vous êtes 

finis. Et ceci va être la bataille qui allait faire que la 
chose s’accomplisse aussi. Quand vous sortirez, vous 
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serez comme des moutons dispersés. »  Tout à fait juste, 
parce qu'il savait où il en était, juste là, à cette heure-

là.  
111 Le séjour des morts était en train d'être créé ; ces 

esprits démoniaques sont venus en chair. Juste là, il le 
voyait de ses propres yeux. Des hommes avec des 
esprits, des hommes possédés par des démons, des 

diables incarnés. Exactement. Et pourquoi cela s'est-il 
produit ? Parce qu'ils avaient rejeté Élie là-bas.  
112 Il a vu Achab (Les États-Unis) aller droit vers la 

destruction. Oh, vous aviez peut-être la plus belle tenue 
ce jour-là, vous aviez peut-être l'air plus prospère. « Ma 

vie s'améliore. Mais en ce qui le concerne, l'Amérique 
avait dépassé la rédemption. Frère, la septième vision – 
une bombe va annihiler cet endroit. C'est bien ça ? Bien 

sûr.   
113 Pourtant, vous ne voyez rien de différent.  Dieu a 

déjà prononcé Ses pensées sur la chose et Dieu ne 
change pas d'avis à propos de Sa Parole. Ce que vous 
devez faire, c'est essayer d'aligner votre pensée sur la 

pensée déjà exprimée de Dieu. Amen. 
114 Et c'est pourquoi lorsque vous regardez la Parole 
ici, vous vous rendez compte que le temps de la décision 

est maintenant pour les gens. Vous mettez la Parole 
dans les mains du peuple. Et c'est tout. Soit ils 

l'acceptent, soit ils la rejettent ; ils la refusent ou pas. 
Si vous jouez avec, vous êtes déjà fini. Parce que 
regardez où... Dieu est en marche, frère ! Il n'attend pas 

les gens. C'est pourquoi il est dit : « un jugement rapide 
est exécuté ». Amen.  
115 Dieu est en marche. Si vous le rejetez, vous vous 

desséchez et vous vous écroulez. Vous ne pouvez même 
pas revenir dans le Message là-bas ; plus mort que la 

dénomination dans ce Message. Vous y allez, à 8 
heures, ils entrent et s'endorment sur les chaises de 
cette réunion de prière. Trois ou quatre sortent et 

s'allongent là et ils ne peuvent même pas prier pendant 
cinq minutes, et puis ils s'assoient là et puis ils se 
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promènent et ils ont un petit programme et c'est fini ; 
mais ils n'iront pas plus loin. Vous me dites que c'est ça 

l'Épouse ? Cela ? Non monsieur.  
116 L'Épouse mûrit. L'Épouse devient la Parole 

vivante. L'Épouse se prépare à être changée. Les gens 
sont confus parce qu'il y a des vêtements de Message. 
Ils sont confus. Mais je vous ai montré que le jugement 

n'est pas dans le monde ou dans l'Épouse ; le jugement 
est un cœur mauvais d'incrédulité. C'est tout à fait 
exact.  

117 Parce qu'il y avait des plaies en Égypte, et Dieu 
endurcit le cœur de Pharaon. Et Paul dit que ces cœurs 

ont la dureté des Égyptiens dans le voyage. Donc il y a 
des cœurs endurcis dans le voyage aussi. Exactement. 
Et Dieu a déversé des plaies sur eux pendant le voyage 

aussi. Exactement. 
118 Mais quand vous regardez la Parole et que vous 

voyez la Parole là, vous n'avez pas d'autre pensée qui 
vient. Vous voulez dire que la Parole vous est révélée et 
que vous avez une pensée qui vient ? Vous n'avez 

aucune pensée qui vient. La Parole doit filtrer votre 
pensée ; elle y met la pensée de Christ. Lorsque l'esprit 
de Christ entre en vous, ce qui est la révélation de Sa 

Parole, alors vous savez comment entrer en relation 
avec Dieu, parce que Dieu est Sa Parole. Vous regardez 

la Parole dire quelque chose et ensuite vous allez vers 
Dieu avec quelque chose d'autre ? C'est de l'idolâtrie. Ce 
n'est pas Dieu que vous adorez. Vous pensez par 

ignorance que vous adorez Dieu mais vous adorez le 
diable. Exactement.  
119 Ces choses peuvent sembler grossières et rudes, 

mais c'est la vérité, car ce n'est pas le moment de « jouer 
à l'église ». Dieu ne bénit pas les « jeux d'église ».  Si 

Dieu bénit le fait de « jouer à l'église », alors Caïn était 
aussi bon qu'Abel. Dieu ne bénit pas cela. Mais les gens 
ne sont pas assez sincères. Parfois les gens voient la 

vérité juste là et méprisent la vérité, méprisent Dieu, 
méprisent la Parole. Et puis ils racontent un credo poli, 
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un truc pourri à moitié mort, sans vie dedans. Vous 
voyez ? Non, monsieur. Frère, quand vous voyez la 

Parole, vous vous alignez sur la Parole. Vous recevez la 
Parole et vous remerciez Dieu pour la Parole, quand 

vous voyez la Parole, parce que c'est Jésus-Christ qui 
est révélé. C'est le salut. Amen.  
120 Il voulait donc revenir et apporter ces choses... et 

pourquoi voulait-il les apporter ? Lorsque les Sceaux 
ont été ouverts, le Livre entier a été révélé. Il a dit que 
chaque mystère a été révélé sous le retentissement de 

cet Elie. Ces choses ne sont pas de nouvelles révélations 
qu'ils apportent ; c'est notre compréhension qui est 

ouverte à la Parole qui est déjà ouverte. Vous voyez ? 
Parce qu'il a dit que lorsqu'il a parlé la Parole, il a déposé 
des choses-là sous forme de graines... beaucoup de 

choses. Beaucoup de choses, que Dieu lui a donné 
l'inspiration verbale de dire d'une certaine manière qui 

l'a scellé. Je vous ai montré qu'il a scellé toutes ces Sept 
Coupes et Trompettes en trois mots seulement : 
éducation, civilisation et science. 

121 La Puissance De Dieu Pour La Transformation, 
deux raisons et toutes ces choses, et le laisser juste là. 
Ils ne savent même pas ce que c'est. Ils en tirent de 

petites pensées, une inspiration un peu différente, mais 
ce sont toutes ces choses qui restent là. Quand vous 
retournez dans la Parole, vous voyez ce qu'il disait et ce 

qu'il mettait là, sachant que le temps va venir où cela 
va se manifester devant nous. Parce que le Prophète, il 

a dit que lorsqu'il est dans l'Esprit, il monte dans un 

certain domaine et voit la chose terminée – I Kabod est 
écrit sur le monde, il redescend presque comme un 

fanatique parce qu'il se comporte comme si c'était au 
présent. Vous voyez ?  
122 Mais ensuite ces choses commencent à 

s'accumuler et s'accumuler et s'accumuler. Et ça 
commence à sortir maintenant, visible parmi nous. Et 
que nous est-il arrivé ? « Oh, la la ! Regardez ce que le 

Prophète a dit ; ça se réalise. » Oh, ça nous secoue 
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jusqu'au désespoir. Vous voyez ? Nous ne perdons pas 
de temps ; nous ne nous amusons plus parce que vous 

voyez à quelle vitesse cette Parole s'accumule. Amen ? 

123 Et puis, dans Le Filtre D’un Homme Qui Réfléchit 
[1965-0822E, paragraphe 12 –N.D.É.], il a dit :   
Ainsi, nous–nous espérons (page 3 ) que le Seigneur 
Jésus va maintenant bénir nos efforts alors que ce soir, 
à travers le pays, nous essayons d'unir cette partie du 
Corps de Christ dont j'ai reçu la mission de nourrir les 
brebis; et je vais simplement essayer d'agir au mieux de 
ma connaissance, en distribuant la nourriture appropriée 
aux brebis. 
J'attends impatiemment le moment où nous pourrons 
nous rassembler quelque part pour prêcher sur ces « Sept 
Plaies », sur les « Sept Coupes » et sur «les Trompettes», 
etc. Elles arrivent toutes en une fois. C'est la raison pour 
laquelle cela nous prendra environ une semaine, voire dix 
jours ou plus, pour traiter cela en une seule fois si c'est 
possible. Je pense que c'est suffisant. 
124 Alors j'ai remis ça ce soir parce que certains 

d'entre vous peuvent se demander... peut-être que vous 
sondez, peut-être que c'est ça. Non, non ; ce n'est pas 
un sondage, le Livre est ouvert. Toutes ces choses sont 

juste des points différents qui sont en train d'être polis 
ici, mais ces choses ont été apportées. Comme je l'ai dit 
dans cette dernière série sur Nimrod et Babylone et ces 

choses, cela a terminé ces choses-là. Mais ici, juste 
pour... pour polir les Écritures, pour polir certaines de 

ces pépites que vous pourriez voir.  
125 Comme nous l'avons pris hier soir, avec cette mer 
qui s'est transformée en sang (Voyez ?) ; elle est devenue 

comme le sang d'un homme mort. Et il est dit que 
lorsque Dieu a fait la mer au début, dans la civilisation 
de la foi, ce n'était pas comme le sang d'un homme mort, 

c'était comme le sang d'un homme vivant. Mais à la fin 
de la civilisation scientifique, c'est comme le sang d'un 

homme mort. C'est bien ça ? Et il est dit que lorsque 
Dieu a fait Adam là-bas avec du sang à l'intérieur, il a 
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créé le sang, aujourd'hui l'homme a l'âge dans son sang 
sur la terre. Et la mer, Dieu a comparé la mer au sang 

d'un homme. 
126 Comme nous l'avons dit hier soir, les écologistes 

comprennent l'écosystème, comment il fonctionne, 
comment il est lié les uns aux autres, et c'est tellement 
complexe. Vous ne pouvez pas en briser une partie car 

vous allez perturber tout un programme. Et Frère 
Branham a dit que lorsque l'homme altère la nature, 
cela se retourne toujours contre lui. Ils ne restent pas 

dans la manière prévue par Dieu de faire les choses. Il 
a dit que vous devez rester dans la manière prévue par 

Dieu de faire les choses, sinon si vous trafiquez la 
nature, vous allez engendrer une monstruosité. 
127 Si vous essayez de réarranger les molécules, cela 

se retourne contre vous. Parce que Dieu a mis ces 
choses en ordre ; c'est une grande chaîne de vie. Et c'est 

une grande évolution qui commence par la vie 
botanique, la vie marine, la vie végétale, jusqu'à la vie 
animale, pour arriver à la vie humaine, la vie de Dieu 

lui-même. Amen. C'est une grande chaîne de vie. Et 
nous découvrons dans les Trompettes comment elle est 
décomposée et disséquée dans les prochaines minutes, 

mais juste... prenez juste ceci rapidement encore une 
fois.  

128 Alors remarquez, Il a créé ces mers et Il a ordonné 
de produire en abondance. Lorsque nous avons pris ces 
deux premières Trompettes... ces deux Coupes plutôt, 

et si vous remarquez, dans ces deux premières Coupes, 
le jugement vient – la colère de Dieu est déversée sur 
l'homme qui avait la marque de la Bête. Lorsque la 

première est venue sur la terre, des plaies ont frappé les 
gens. 

129 Et remarquez que dans les Trompettes, il y a une 
troisième partie de la mer, une troisième partie des 
rivières, une troisième partie des fontaines, une 

troisième partie du soleil et ces choses. Mais sous les 
Coupes, vous ne voyez rien au sujet d'une quelconque 
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troisième partie, parce que vous êtes dans le troisième 
Malheur. Vous voyez ? Parce que la mer, l'air, toutes ces 

choses... la terre, c'est ce que Dieu a créé dans la 
Genèse. Il n'y a pas eu de nouvelle mer après. Il n'y a 

pas eu de nouvelle terre par la suite. Dieu l'a créée dans 
la Genèse dans la civilisation de la foi. L'homme a 
commencé à travailler dans la science et a commencé à 

la détruire. Et c'était notre héritage quand les squatters 
sont arrivés dessus. 
130 Vous savez, j'étais en train de relire le petit livre, 

Deux Édens aujourd'hui, et je me suis rendu compte... 
j'ai dit : « Mon Dieu ! Qu'est-ce que j'essaie de prêcher 
? Tout est déjà là-dedans. » Amen. C'est notre héritage. 

Et il y aura un moment où cela reviendra parce que 
Dieu a détenu le titre. Depuis que l'homme est tombé, 

Dieu détient le titre. Mais depuis que l'homme est 
tombé, Satan a squatté dessus.  
131 Mais Dieu a donné des types à travers l'Ancien 

Testament de rédemption pour l'homme et de 
rédemption pour la terre (c'est bien cela ?), et comment 

les squatters arrivent sur la terre d'un homme, coupent 
les arbres de l'homme, barrent les rivières de l'homme, 
polluent l'air de l'homme... font différentes choses. Mais 

au jubilé, l'homme revient et nettoie la terre entière. 
132 Donc, si ces Trompettes, Tonnerres et Coupes 
sont regroupés, ne vous embrouillez pas dans la 

terminologie, allez simplement dans le type et cela 
deviendra très clair. Parce que dans le type, c'est 

vraiment Boaz et Ruth sous les Tonnerres ; c'est Naomi 
sous les Trompettes. Est-ce bien cela ? Sous les Coupes, 
c'est la terre qui est nettoyée - l'héritage d’Élimélec étant 

nettoyé pour Boaz... Naomi et Ruth, dans l'héritage 
d'Élimélec. En ce moment, tout cela est dans un groupe 
; tout se passe dans le temps de la moisson. Amen.  

133 Comme à l'époque de Noé, comment ils ont 
détruit la terre, corrompu la terre (c'est bien ça ?), et 

ensuite la violence a rempli toute la terre. Et ensuite, 
que s'est-il passé ? Juste là, les élus et le prophète sont 
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allés dans l'arche. Et puis la colère de Dieu vient, nettoie 
la terre et les ramène dans le nouveau monde. Bien sûr 

; c'est tout ce qu'il y a là. C'est un groupe. D’accord ? 
Les Trompettes, les Tonnerres et les Coupes, ils sont 

tous là dans un cluster. Alors je dis simplement, je vous 
aurais dit cela là pour que nous voyions alors que le... 
Je n'ai pas le temps de frapper certaines de ces choses 

comme je le devrais, mais je tiens pour acquis que vous 
le savez, parce que nous sommes passés par là 
auparavant. Mais regardez quelque chose. 

134 Il n'est pas question d'un tiers... d'un tiers... 
parce que c'est mondial maintenant ; c'est la terre 

entière – « Et je frapperai le pays d’interdit ». Et nous 
avons découvert comment ces choses ont commencé 
dans la Genèse, le premier âge juste là, quand Ève est 

sortie d'Adam, le premier âge - Éphésiens, mère de tous 
les vivants. C'est bien ça ? Les vents ont commencé à se 

manifester. Vous voyez ? Puis nous avons trouvé que le 
Sceau s'est ouvert ici, le mystère est sorti - la 
rédemption. Puis nous avons trouvé juste là, les 

Trompettes, la guerre, l'effusion de sang sur la terre. 
Est-ce que c'est vrai ? Bien sûr ! Puis les Coupes ; Dieu 
a frappé la terre ; elle ne voulait pas produire. Caïn a dit 

: « Mon châtiment est trop grand pour être supporté. » 
Amen. Et ça continue comme ça tout au long du Livre, 

en symboles.  
135 Mais ici, nous avons pris hier soir la mer, et nous 
avons montré comment Dieu a ordonné à la mer de 

produire en abondance. Elle produisait une vie 
abondante. Mais maintenant, que va-t-elle produire à la 
fin ? La mort ! Toutes les créatures vivantes de la mer 

mourront, en remontant comme ça, et cela deviendra 
comme le sang d'un homme mort. Et nous avons 

compris que le sang d'un homme mort ne circule pas. 
Et nous avons découvert que pour comprendre ce que 
Dieu veut dire, il faut savoir ce que fait le sang d'un 

homme vivant pour savoir ce que fera le sang d'un 
homme mort. Amen. Parce que la mer, comme je le 
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disais, au début, avant que la plaie ne la frappe, était 
comme le sang d'un homme vivant. Elle faisait partie de 

l'écosystème, elle était nécessaire. Dieu a créé cette mer 
là.  

136 Maintenant vous ne vous inquiétez pas que la mer 
devienne comme le sang d'un homme mort parce que 
Lazare était un homme mort et son sang était corrompu. 

C'est bien cela ? Mais le Seigneur l'a rappelé, et son sang 
est revenu aussi bon que jamais. Et le corps qui était 
dans la corruption a été renouvelé. Amen. 

137 Mais après le millénaire, il n'y a plus de mer dans 
le Nouveau Ciel et la Nouvelle Terre. Parce que vous 

trouvez Jésus, Qui était dans le corps glorifié – 
Nouveaux Cieux et Nouvelle Terre (c'est bien cela ?), il 
n'avait pas de sang. Amen. Bien sûr ! Parce que ceci (la 

chair) est la terre, la mer est le sang, et l'âme est le ciel. 
La théophanie est la ville. Tout est dans la Parole. Amen. 

Vous ouvrez votre cœur et vous regardez dans la Bible. 
Amen. Mon frère, tout est dans la Parole. Amen.  
138 Regardez maintenant. Je sais que vous aimez la 

Parole. Ces choses vous excitent. Elle en a le droit. Si 
vous faites partie de la Parole, elle en a le droit. Amen. 
C'est une révélation. Amen. Dieu a ordonné par Sa 

Parole – « Que les eaux produisent en abondance », les 
baleines et tout le reste.  

139 Et la plus grande chose que nous avons prise, 
c'est comment Salomon a dit... Il a dit : « Tous les 
fleuves vont à la mer, et ensuite tous les fleuves 

retournent d'où ils se dirigent. » Et puis nous avons vu 
Amos ; Amos a parlé et a dit : « Dieu parle à la mer et 
ensuite l'eau vient et répand la terre. » Et ils révélaient 

l'évaporation, la condensation et la précipitation et 
toutes ces choses, parce que Dieu a établi la limite de la 

mer ; Dieu a donné à la mer sa fonction. Elle travaille 
ensemble pour apporter la vie et la nourriture à toute la 
planète. Exactement. 

140 Puis nous constatons que le sang aussi... en plus 
de se nourrir, il emporte les déchets. Et nous 
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constatons que c'est exactement ce que fait la rivière ; 
elle ramène les déchets à la mer et la mer se lave et se 

purifie et revient de nouveau, apportant à nouveau plus 
de vie. Amen. Et nous voyons donc dans les Écritures 

que même la mer obéit toujours à Jésus.  
141 Dieu a créé la mer au commencement ; quand Il 
est venu, Il l'a fait produire en abondance ; il est venu 

et leur a dit : « Jetez le filet du côté droit », et les filets 
se sont remplis de poissons. Il a parlé à la mer dans 
l'Exode ; elle s'est ouverte et Il a emmené Ses enfants en 

lieu sûr. C'est bien ça ? Il a parlé à la mer là-bas et les 
vents et la mer Lui ont obéi. Les disciples furent étonnés 

et disaient : « Même le vent et la mer Lui obéissent. »  Il 
est venu marcher sur l'eau et les a aidés. Il leur a ouvert 
un chemin pour s'échapper. Amen ! Dans l'Exode (mon 

Dieu !), Il a ordonné à la mer de produire et de fournir 
pour subvenir à tous leurs besoins.  

142 Puis on découvre comment l'homme a pollué la 
mer. Et j'ai pris l'article sur les océans pollués du monde 
et je vous ai montré comment en ce moment tout est 

pollué. Tous les déversements... ils laissent partir tous 
les déchets radioactifs dans la mer, tous les 
déversements d'immondices, tous les déchets toxiques 

et toutes ces choses, jusqu'à ce que cela change 
l'environnement sous la mer et tue tout.  

143 Et ils ont un phénomène qui s'appelle « marée 
rouge ». Ils ne peuvent pas le comprendre. Mais la 
Parole dit que les eaux deviendront rouges comme le 

sang – elles tuent tout (amen) ; empoisonnées– tout va 
devenir un poison. Pas étonnant que les scientifiques 
ne puissent même plus le trouver. Jusqu'à ce que nous 

voyons ici... Maintenant nous savons que la mer est 
connectée avec les rivières et les fontaines, parce que 

c'est de là que vient l'eau et qu'elle revient sous forme 
de pluie et remplit les rivières et fait descendre les 
rivières. Bien sûr.  

144 Ainsi, ici aussi, nous voyons avec les rivières et 
les fontaines ici maintenant, où il est dit : « Donne-leur 
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à boire parce qu'ils le méritent. Ils le méritent parce 
qu'ils ont immolé le sang de Ton peuple. »  Et nous 

trouvons cela à deux endroits dans la Bible. Il y a deux 
endroits où nous devons aller dans la Bible pour révéler 

cela : l'un est dans l'Exode où Dieu leur a donné du sang 
à boire, et l'endroit suivant est dans le livre des Rois où 
le sang a été trouvé dans Jézabel. Et ces deux moments 

sont un type d'aujourd'hui. Dans l'exode où Il les a fait 
sortir des mains des Égyptiens, ici sous le Sixième 
Sceau, Il les fait sortir des mains des Romains et les 

juge ensuite. Est-ce bien cela ? 
145 Et ici, au temps d'Elie, Achab et Jézabel étaient 

en union pour l'argent– la proposition d'argent. Bien 
sûr, nous allons y arriver dans un petit moment. Mais 
je dis juste cela pour vous montrer où c’est posé dans 

la Bible. 
146 Et les deux ont été typés ce jour parce qu'ils sont 

tous des types de ce dernier jour puisque nous avons 
l'Esprit de Moïse, d'Elie et du Christ ici, et l'Esprit de 
Moïse, d'Elie et du Christ viendra aux Juifs là-bas 

aussi. Exactement. 
147 Donc nous voyons comment ces choses vont 
arriver parce que c'est 68 millions qu'ils ont tué - la 

femme Jézabel. Est-ce bien cela ? Bien sûr. « Pergame » 
signifie « marié ». Qu'est-ce qui est marié ? L'Église et 

l'État - Achab et Jézabel. Et la femme Jézabel, elle a tué 
68 millions de personnes dans le martyre. Et elle a été 
appelée Jézabel dans le Nouveau Testament parce 

qu'elle était un type de Jézabel dans l'Ancien 
Testament. Exactement.  
148 Maintenant, nous constatons que le système de 

Jézabel est ici et qu'Élie a rendu un jugement sur elle ; 
c'est Élie qui l'a fait. Est-ce bien cela ? Élie était celui 

qui a rendu un jugement sur elle. Et savez-vous quel a 
été le jugement ? Les oiseaux du ciel et les bêtes de la 
terre allaient les détruire, elle et Achab. Est-ce bien cela 

? Même son propre peuple, ceux qui lui avaient donné 
leur puissance et leur soutien, étaient ceux qui la 
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jetaient. Est-ce exact ? Puis les chiens ont mangé sa 
chair. C'est exact. Et cela s'est accompli parce que le 

sang des prophètes de Dieu a été trouvé chez elle.  
149 Nous voyons exactement ces choses revenir dans 

les derniers jours, parce que ce même système qui a tué 
ces 68 millions de chrétiens est ici avec nous 
aujourd'hui. Et Élie est venu dans les derniers jours, 

puis ils sont entrés à nouveau dans une union à cause 
de l'argent. Est-ce exact ? Bien sûr. Tout est là.  
150 Alors, regardez, quand ces choses éclatent et que 

nous les voyons bouger dans la terre, et ici nous voyons 
la nature être perturbée aussi. Comprenez-vous ce que 

je dis ? Alors voici les conditions et voici les jugements 
qui viennent, et voici l'Épouse être enlevée. Oh ! Un 
homme aveugle, sourd et muet pourrait voir cela, parce 

que c'est ici devant nous en cette heure, brisant ici 
même que si nous voyons ces choses, nous ne devrions 

pas nous amuser. Si nous voyons en ce moment même 
que les bases sont posées pour la destruction du 
système monétaire actuel, si nous voyons toutes ces 

choses bouger, alors laissez-moi vous dire que cette 
Épouse devrait se redresser et lever la tête, sa lampe 
préparée et remplie d'Huile. Oh, c'est une chose 

formidable, formidable (amen), cette mer, comment elle 
va se transformer en sang.  

151 Tournez avec moi rapidement dans votre Bible ici 
à Apocalypse 8. Laissez-moi juste essayer de faire 
certaines choses ici et de passer rapidement afin de 

pouvoir terminer à temps ce soir. Mais je dis, vous 
savez, mon véritable emphase sur les Coupes ici est 
d'essayer de vous convaincre par le Saint-Esprit dans la 

Parole que le temps est proche. Parce que depuis que je 
suis revenu de ce dernier voyage, j'ai gardé dans mon 

cœur...vous pouviez voir que quelque chose criait là. 
Mettons tout en ordre ; avançons juste dans la Présence 
de Dieu. Rejetons toutes les folies. 

152 Puis j’apporte ces Messages ici, de sorte que 
lorsque nous portons ces choses à votre attention, que 
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nous les tenons devant vous, alors nous pouvons voir 
ce que Dieu nous a dit depuis le début, car regardez 

jusqu'où ces choses sont arrivées sur nous maintenant. 
Il est temps de partir. Amen. Et c'est pourquoi je veux 

être prêt. Apocalypse 8. Je prends les Sept Trompettes 
ici. Peut-être que je devrais prendre Apocalypse 6 en 
premier ; laissez-moi prendre Apocalypse 6 en premier. 

Allez juste avec moi à Apocalypse 6 en premier - 6 : 12. 
C'est les Sceaux ici.  

12 Je regardai, quand il ouvrit le sixième sceau;… 

(parce que c'est le Sceau du jugement ; c'est la 
colère de Dieu qui est déversée) 

...et il y eut un grand tremblement de terre,... 
153 Et c'est là où nous sommes, nous l'attendons 

en ce moment. Et nous avons pris cela là-bas et 
montré qu'il y a toujours un tremblement de terre à 
la fin du ministère du Fils de l'Homme. Lorsque nous 

avons pris ces Sceaux dans Matthieu 24, vous vous 
rappelez comment nous avons trouvé qu'entre le 
Cinquième Sceau et le Sixième Sceau, la venue du 

Fils de l'Homme a été injectée ? Très bien, nous avons 
pris ces choses. 

...le soleil devint noir comme un sac de crin, 
la lune entière devint comme du sang, (« 
sang » signifie simplement « rouge » ) 
13 et les étoiles du ciel tombèrent sur la terre, 
comme lorsqu'un figuier secoué par un vent 
violent jette ses figues vertes. 
14 Le ciel se retira comme un livre qu'on roule; 
et toutes les montagnes et les îles furent 
remuées de leurs places. 
15 Les rois de la terre, les grands, les chefs 
militaires, les riches, les puissants, tous les 
esclaves et les hommes libres, se cachèrent 
dans les cavernes et dans les rochers des 
montagnes.  
16 Et ils disaient aux montagnes et aux 
rochers: Tombez sur nous, et cachez-nous 
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devant la face de celui qui est assis sur le 
trône, et devant la colère de l'agneau; 
17 car le grand jour de sa colère est venu, et 
qui peut subsister? 

154 Maintenant faisons une petite pause ici. 
Maintenant, ce Sixième Sceau est le Sceau du 
jugement. Et ce Sixième Sceau couvre l'ouverture de la 

dernière moitié de la soixante-dixième semaine jusqu'à 
Harmaguédon. Ce Sixième Sceau va au-delà de trois 
ans et demi, parce qu'en trois ans et demi, tout ce qui 

se passe, c'est que Moïse et Élie mettent des fléaux sur 
eux et font sortir les 144 000. Mais sous le Sixième 

Sceau, Moïse et Élie sont tués, les 144 000 sont tués, et 
les vierges folles sont tuées. Est-ce exact ? Oui. Puis 
Christ revient se battre pour Israël. 

155 Parce que si vous prenez le type de l'Ancien 
Testament, Jézabel était encore là après qu'Élie ait été 

enlevé au Ciel. Élie était là. Il avait appelé à sortir 7000, 
un type des 144 000, parce que Paul a dit qu'il y avait 
un reste pour l'amour d'Israël selon l'élection de la 

grâce. Nous avons pris cela et l'avons expliqué plusieurs 
fois. Et il pensait qu'il était le seul qui restait, et Dieu a 
dit : « Non, il y a 7000 » - Romains 11. Paul prend cela 

et fait un type de cela (1er Rois 17) ; il fait un type de 
cela avec Israël dans la dernière moitié de la soixante-

dixième semaine. Et si vous prenez la page 42 du 
Sixième Sceau, vous verrez que Frère Branham fait un 
type de cela à nouveau exactement de la même manière, 

parce que c'est un parallèle pour nous et un parallèle 
pour eux aussi.  
156 Parce que lorsque Moïse et Élie viendront, Israël 

et Rome seront dans un mariage - Daniel 9 : 27. 
L'alliance sera d'une semaine (n'est-ce pas ?), car 

l'argent, l'argent des Juifs et l'argent de Rome, seront 
liés ensemble. Et Achab et Jézabel se sont unis pour 
des raisons politiques, car le royaume d'Achab 

s'effondrait et il avait besoin de l'argent de Jézabel. Est-
ce exact ? Tout à fait exact. Et dans ce temps où ils 
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étaient en union, Élie est venu et a fermé les cieux 
pendant trois ans et demi, et Élie va revenir pour les 

fermer pendant trois ans et demi. Élie a appelé pour le 
feu et a brûlé les troupes militaires ; Élie va faire la 

même chose ici. Exactement. C'était un type pour eux 
aussi. Romains 11 le prouve ; Paul le montre.  
157 Nous voyons donc que... que le Sixième Sceau va 

au-delà, car il est dit ici maintenant, [Apocalypse 6 -N.D.É.]. 
14 Le ciel se retira comme un livre… 

158 Regardez Esaïe 34, vous verrez que c'est au temps 

d'Harmaguédon, quand toutes ces nations viennent à 
Jérusalem. Je n'ai pas le temps de le lire, mais vous le 

lirez quand vous rentrerez chez vous ; vous lirez 
l'Écriture - Ésaïe 34. Nous l'avons vu là ; nous avons 
pris cela lorsque j'ai prêché le message sur la 

destruction de l'atmosphère de la terre - le trou de la 
couche d'ozone. Et nous avons pris cela là. 

159 En ce moment, le trou de la couche d'ozone 
devient de plus en plus grand, le ciel, le firmament, est 
en train de se retirer comme un livre. Il va être déchiré 

et les radiations solaires vont commencer à brûler les 
gens sur la terre. Nous y arriverons demain... nous 
pourrions y arriver ce soir quand nous entrerons dans 

cette Quatrième Coupe ; verser une Coupe sur le soleil 
aussi et brûler les hommes par le feu. Parce que cette 

couche d'ozone est ce qui empêchait tous ces rayons 
ultraviolets nocifs et ces choses. Mais elle a été détruite 
par quoi ? Toutes les inventions scientifiques de 

l'homme la détruisent. 
160 Et puis ces météorites vont frapper la terre (amen) 
- des pluies de météorites. Et nous avons dit qu'en 

Éden, Adam n'a jamais eu à s'inquiéter de ces choses. 
On dit qu'en ce moment même, des millions et des 

millions de météorites frappent l'atmosphère terrestre 
et elles sont réduites en poussière par la friction chaque 
jour. Mais elles n'entrent pas en contact avec nous 

parce que nous sommes protégés ; nous sommes 
protégés par l'atmosphère. Mais ici, maintenant, nous 
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voyons que l'atmosphère est détruite, et la Bible montre 
que l'heure va venir où elle se retire comme un livre. 

161 Et les scientifiques l'ont déjà découvert à 
plusieurs endroits : au pôle Nord, au pôle Sud ; ils 

voient ces trous devenir de plus en plus grands et 
maintenant, ils réalisent ce qui en est la cause. Tous 
ces chlorofluorocarbones et toutes ces choses, ils disent 

que c'est ce qui a déchiré l'atmosphère et qu'ils ne 
peuvent pas l'arrêter. Ils disent que le mieux qu'ils 
puissent faire est d'essayer de la ralentir, en espérant 

qu'il n'y ait pas de grande catastrophe comme des 
éruptions volcaniques, des éruptions volcaniques 

majeures, ou un tremblement de terre majeur. 
162 Eh bien, qui va empêcher Los Angeles en 
Californie de s'effondrer ? Qui va empêcher tous ces 

volcans de venir renouveler la terre ? Qui va empêcher 
la septième vision de se réaliser avec les bombes 

atomiques qui vont frapper l'Amérique [[Les États Unis] 
? Les politiciens ne peuvent pas se réunir et décider de 
cela. C'est déjà prononcé ! Nous voyons donc ces 

choses, comment les cieux seraient en feu - tous ces 
produits chimiques crachés par les industries dans 
l'atmosphère. Chaque jour, des milliers et des milliers 

de livres de toutes sortes de déchets toxiques et de 
produits chimiques nocifs sont déversés dans 

l'atmosphère, mélangés et déposés là. Cela va recouvrir 
la terre, en attendant l'heure où la Bible dit que « les 
cieux seront en feu ». Oh quel temps. 

163 Et alors, à cette heure-là, tous les rois de la terre, 
tous les grands, tous les chefs militaires, tous les 
puissants, toutes ces choses. Nous voyons que lorsque 

ce temps viendra, ce qui va se passer. Ils parlaient de : 
« Qui va nous cacher devant la colère, ces Sept Coupes 

de l'Agneau ? » 
 17 car le grand jour de sa colère est venu… 

164 Et nous voyons que cela est déversé après que 

Moïse et Élie soient enlevés. Moïse et Élie enlèvent dans 
Apocalypse 11 ; puis Apocalypse 16 : Sept Anges sortent 
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du temple, tenant les Sept Coupes de la colère de Dieu, 
ceints de ceintures d'or. Amen. Ceux-là mêmes qui ont 

apporté la miséricorde pendant Sept Âges reviennent 
maintenant avec le jugement, car le même siège de 

miséricorde est le même trône de jugement. La mer de 
verre est mêlée de feu (amen) car l'Épouse serait déjà 
enlevée de la surface de la terre. Amen. Il n'y a plus de 

Sang. C'est bien cela ? Il y a des éclairs, des tonnerres 
et des voix qui sortent du trône maintenant. C'est tout 
à fait exact ! Là-haut dans le Ciel, il y avait des chants, 

les saints de la tribulation - Apocalypse 15 ; ils 
chantaient ; ils ont vaincu la Bête et la marque de la 

Bête. 
165 Parce que dans cette dernière moitié de la 
Soixante-dixième Semaine, la proposition d'argent, tout 

a été mis en place ; la marque a été mise en place et 
c'était un état mondial. L'homme du péché était dans le 

temple, adoré comme Dieu - la Bête et son royaume. Il 
était là, sur la terre. Satan trônait sur l'Eden qu'il avait 
construit. Sous ce Quatrième Sceau, on nous prédisait 

ce qui allait arriver parce que nous nous préparons à 
partir et quand l'Épouse enlève, Satan descend et 
s'incarne. Est-ce bien cela ? 

166 Et quand Christ revient, Il le retrouve sur la terre, 
dans le temple, avec une triple couronne, se faisant 

adorer comme Dieu, s'élevant au-dessus de tout ce 
qu’on appelle Dieu, comme Adonija, au retour de 
Salomon. C'est bien cela ? Bien sûr. Adonija a dit : « Je 

serai roi ». Il a pris le prêtre, Abiathar, et a pris Joab, 
l'état (vous voyez ?), la religion et la politique. Et puis il 
s'est fait roi et a dit : « Je serai roi » et a eu un grand, 

grand festin et ces choses. Nous avons pris cela. Et 
comment, lorsque Salomon est revenu là-bas, il a 

commencé à les frapper du tranchant de l'épée (amen), 
dans ce temps de changement. 
167 Et donc toutes ces choses que nous voyons sont 

en train d'arriver... d'arriver. C'est déjà le cas. Nathan 
s'est déjà tenu en présence de Bath Schéba. Est-ce bien 
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cela ? David a déjà... le Roi Théophanie a déjà parlé et 
révélé qui est le bienheureux et seul souverain. Nous 

n'avons aucun doute là-dessus. Amen. Nous savons 
avec certitude que ce n'est pas le pape ; nous savons 

que ce n'est pas du tout le pape. Il ne gouvernerait 
même pas pendant une heure, amen. Il sera jeté vivant 
dans l'étang de feu. Oh !  

168 Nous le savons donc parce que cela a été révélé ; 
le Lion rugit ; Il l'a dit ! Il a dit : « Salomon, fils de David... 
» Est-ce exact ? C'est le royaume qui revient—fils de 

David. « Tu t'assiéras avec Moi sur Mon trône. » Quand 
cela a-t-il été promis ? Maintenant ! Si vous vainquez - 

maintenant ! « Tu t'assiéras avec Moi sur Mon trône car 
J'ai rassemblé mes sujets avant de brûler cette terre par 
le feu, et d'établir Mon royaume. »  

169 Et vous voyez où toutes les nations se brisent ; 
vous voyez où cela se passe dans le monde avec le 

système monétaire, comment la Bête essaie d'entrer. 
Vous Le voyez rassembler Ses sujets ici ; vous les voyez 
vaincre, passer au premier plan. Tout cela se passe 

maintenant ! Ce n'est pas quelque chose qui se passera 
plus tard. Amen.  
170 Et c'est pour cela que nous sommes assis ici soir 

après soir et que cette Parole parvient aux gens, et 
qu'elle les surprend en train de dormir. Elle les 

surprend parfois confus ; Elle les surprend parfois 
mélangés avec le monde. Mais si vous pouvez vous 
asseoir ce soir et L'entendre, si Elle peut frapper votre 

cœur par la grâce de Dieu Tout-Puissant avec une telle 
réalité (amen), si Elle peut apporter le genre de 
conviction sur vous, si Elle peut vous convaincre que 

c'est l'heure (amen), alors lève-toi et sois éclairée. Amen. 
La lumière arrive et la gloire de l'Éternel se lève sur toi. 

Frère, nous allons quitter ce monde en chantant 
alléluia. Amen. Quelle chose ça va être. Amen.  
171 Alors remarquez, ce Sixième sceau va jusqu'au 

bout. Des versets 14 à 17, il traite d'Harmaguédon. Les 
versets 12 et 13 traitent de la dernière moitié de la 
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soixante-dixième semaine - Apocalypse 6. Sous la 
première partie, que se passe-t-il ? 144 000 - Moïse et 

Élie les appellent à sortir. Les vierges folles : le reste de 
la postérité de la femme. Certains gardent les 

commandements de Dieu ; certains ont le témoignage 
de Jésus. Est-ce bien cela ? Les saints de la tribulation 
; ils ont chanté le chant de Moïse et de l'Agneau, mais 

ils ont vaincu. Ils ont donné leur vie ; ils ont scellé leur 
témoignage avec leur sang.  
172 Mais puis la terre devait être purifiée aussi, car 

après que Naomi et Ruth aient été rachetées, l'héritage 
d'Élimélec devait être racheté aussi pour qu'elles 

puissent y revenir. Après que Dieu ait purifié la terre 
par Sa colère, Noé a dû revenir dans le nouveau monde. 
Le Prophète a demandé : « Qui est revenu dans le 

nouveau monde ? » Ceux qui sont entrés avec le 
prophète. Amen. Toutes ces choses, vous les voyez dans 

la Bible. 
173 Maintenant, je veux que vous voyiez sous ce 
Sceau, sous ce Sixième Sceau, où les Sept Trompettes 

ont sonné. Et ces Sept Trompettes traitent de la nature, 
parce que sous le Sixième Sceau, la nature s'effondre. 
D'accord ? La nature s'effondre. Alors ouvrons nos 

bibles maintenant en Apocalypse 8 et voyons ces Sept 
Trompettes qui vont s'effondrer à ce moment-là. J'essaie 

d'attraper les quatre premières Coupes juste ici pour 
vous. Mais Elles sortent des Trompettes, donc je dois 
prendre les Trompettes, et les Trompettes sortent des 

Sceaux, donc c'est pourquoi je suis allé aux Sceaux. 
Parce que c'est des Sceaux que sortent les Trompettes ; 
et c'est des Trompettes que sortent les Coupes. 

Comprenez-vous cela ? Et le Sixième Sceau est la colère 
de Dieu. D’accord. C'est pourquoi je le prends comme 

ça. Apocalypse 8, verset 7 : 
7 Le premier sonna de la trompette. Et il y eut de 
la grêle et du feu mêlés de sang, qui furent jetés 
sur la terre; (le premier était sur la terre) et le 
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tiers de la terre fut brûlé, et le tiers des arbres 
fut brûlé, et toute herbe verte fut brûlée. 
8 Le second ange sonna de la trompette. Et 
quelque chose comme une grande montagne 
embrasée par le feu fut jeté dans la mer; (la 
seconde était dans la mer) et le tiers de la mer 
devint du sang, 
9 et le tiers des créatures qui étaient dans la mer 
et qui avaient vie mourut, et le tiers des navires 
périt. (il y avait beaucoup de tiers parties, de la 
terre à la mer) 
10 Le troisième ange sonna de la trompette. Et il 
tomba du ciel une grande étoile ardente comme 
un flambeau; et elle tomba sur le tiers des 
fleuves et sur les sources des eaux. (il s'agit ici 
d'eau douce, car la mer est de l'eau salée) 
11 Le nom de cette étoile est Absinthe; et le tiers 
des eaux fut changé en absinthe, et beaucoup 
d'hommes moururent par les eaux, parce 
qu'elles étaient devenues amères. [L’eau est 
contaminée - eau potable. Toute l'eau douce 
devient contaminée, polluée] 
12 Le quatrième ange sonna de la trompette. Et le 
tiers du soleil fut frappé, et le tiers de la lune, et 
le tiers des étoiles, afin que le tiers en fût 
obscurci, et que le jour perdît un tiers de sa 
clarté, et la nuit de même.  

174 Nous avons donc ici la terre, la mer, les fleuves et 
les fontaines, et le soleil, la lune et les étoiles, qui sont 
l'environnement, qui est la nature. C'est ce que Dieu a 

créé dans la Genèse ; c'était la civilisation de la foi ; 
c'était l'écosystème. C'est une grande chaîne de vie. 

Dieu a créé cet environnement et a mis l'homme pour 
qu'il domine sur lui. Amen. Et ici, nous voyons que tout 
est perturbé.  

175 Apocalypse 7 : 1. Maintenant, les Trompettes 
vous donnent l'ordre chronologique ici Trompette par 

Trompette, mais je veux que vous remarquiez que les 
Sept Trompettes sonnent ensemble ; les Sept Coupes 
sonnent ensemble. Alors que les Âges, un Âge était pour 
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des centaines d'années et chaque Sceau était lié à 
certains Âges. Est-ce bien cela ? Le Premier Âge allait 

de 53 à 170 AP. Le Deuxième Âge était de 170 à 606 AP. 
Et puis le Troisième était de 606 à 1520 AP. C'était donc 

le cas. C'est bien ça ? D’accord. Et que se passe-t-il 
maintenant ? Alors ces Âges-là... C'est le Premier Sceau 
qui couvre les trois premiers Âges. 

176 Alors ce qui se passe maintenant, ces Âges. Il y a 
eu le Premier Sceau qui est venu dans les trois premiers 
Âges... d’accord. Mais alors ces Sept Trompettes 

sonnent en même temps parce que ces Sceaux et ces 
Trompettes suivent la longue Fête de la Pentecôte. Nous 

le lisons là - Apocalypse 7 ; je vais vous le prouver. C'est 
prouvé ici même. 

1 Après cela, je vis quatre anges debout aux 
quatre coins de la terre; ils retenaient les quatre 
vents de la terre, afin qu'il ne soufflât point de 
vent sur la terre, ni sur la mer, ni sur aucun 
arbre. 
2 Et je vis un autre ange, qui montait du côté 
du soleil levant, et qui tenait le sceau du 
Dieu vivant; il cria d'une voix forte aux 
quatre anges à qui il avait été donné de faire 
du mal à la terre et à la mer, et il dit: 
3 Ne faites point de mal à la terre, ni à la mer, 
ni aux arbres, jusqu'à ce que nous ayons 
marqué du sceau le front des serviteurs de 
notre Dieu. 

177 Il a dit que Dieu... c'était la 1ère guerre mondiale, 
et si Dieu n'avait pas arrêté cette guerre-là, la bataille 

d'Harmaguédon aurait eu lieu juste là. Mais 
Harmaguédon n'aura pas lieu jusqu’aux coupes, le 
Troisième Malheur, où la terre entière est détruite. 

Comprenez-vous ce que je dis ? Mais Dieu l'a arrêté là 
(1ère guerre mondiale) et Jérusalem a été reconquise ; 
la 2ème guerre mondiale, les Juifs ont été précipités 

dans leur patrie. C'est bien cela ? Et avant la troisième 
guerre mondiale Moïse et Élie feront sortir 144 000. Et 
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l'Épouse est en train de sortir maintenant avant que 
cela va à Moïse et d'Élie (bien)... parce que nous sommes 

entre la 2ème guerre mondiale et la 3ème guerre 
mondiale. 

178 Alors je veux que vous voyiez ici même comment 
ce jugement est venu dans cette guerre, car cette guerre 
était combattue ici même, dans cet environnement. La 

guerre a été menée sur la terre, la guerre a été menée 
dans l’air, la guerre a été menée sur la mer, et la guerre 
a été menée sous la mer. D’accord. 

179 Lisez avec moi Apocalypse 11. Les versets 3 à 5 
parlent des ministères de Moïse et d'Elie, comment ils 

vont prophétiser pendant 1260 jours et comment la 
Parole sera dans leur bouche et si quelqu'un essaie de 
leur faire du mal, du feu sortira de leur bouche et les 

tuera... c'est vraiment la Parole, la Parole parlée. Et le 
verset 6 dit : 

6 Ils ont le pouvoir de fermer le ciel, afin qu'il ne 
tombe point de pluie pendant les jours de leur 
prophétie; et ils ont le pouvoir de changer les 
eaux [eau douce et eau salée, mers et sources 
et lacs et fleuves et toutes ces choses] en sang, 
et de frapper la terre de toute espèce de plaie, 
chaque fois qu'ils le voudront. 

180 Donc ici, le jugement, lorsqu'ils viennent appeler 
à sortir les 144 000 des mains des Romains, comme ils 

les ont appelés à sortir des mains des Égyptiens dans 
l'Ancien Testament, les mêmes types de jugements 
viennent sur la nature. Parce qu'Apocalypse 11 : 6 ici 

parle de ce qui va se passer sous le Sixième Sceau. Est-
ce vrai ? Frère, le Sixième Sceau est celui de l'apparition 

de Moïse et d'Elie pendant la période de tribulation. 
D’accord. 
181 Donc nous voyons ensuite, que ce jugement qui 

vient, arrivera sur la même terre, la mer, les fleuves et 
toutes ces choses qui ont été frappées sous le Premier 
Malheur. Car Apocalypse 8 :13 dit : « Malheur, malheur, 

malheur à cause des derniers trois anges qui vont 
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sonner ! » Mais ces trois malheurs sont juste ici dans le 
même environnement. La première guerre mondiale, et 

qu'est-ce que c'était ? Des douleurs de l'enfantement. 
La deuxième guerre mondiale, qu'est-ce que c'était ? 

Des douleurs de l'enfantement.  Sur quoi ? Sur la terre 
- l'héritage de l'homme depuis le début.  
182 C'est pourquoi Apocalypse 10... Si vous 

remarquez, Apocalypse 10, verset 6, où cet Ange 
descendait, leva Sa main et leva Sa main vers le Ciel et 
jura par Celui qui vit aux siècles des siècles, qui a créé 

le Ciel et les Choses qui y sont, la terre et les choses qui 
y sont, et la mer et les choses qui y sont, qu'il n'y aurait 

plus de temps. 
183 Qu'est-ce que c'était ? L'environnement de 
nouveau. Parce que ce Livre dans Sa main se rapporte 

à un titre de propriété pour un héritage. Et il vient dans 
Apocalypse 10 après que nous voyons que deux 

malheurs sont sortis et que nous voyons la terre 
frappée...  
184 J'ai marché avec ceci ici, juste pour vous le 

montrer de nouveau, où les scientifiques parlent de la 
terre étant détruite. Vous voyez ? Le magazine 
DISCOVER ; il parle de la terre étant détruite. Puis, le 

magazine TIME l’avait aussi « La Terre Menacée » la 
planète étant détruite, comment la terre est frappée par 

toutes sortes de choses. Et puis nous avons pris ceci 
hier soir sur la Deuxième Coupe, « N'allez pas près de 
l'eau » les océans du monde pollués (vous voyez ?), nos 

océans pollués montrant que la mer est en train d'être 
détruite. 
« Puis la pluie acide, la plaie silencieuse - les rivières et 

les lacs étant détruits, et pollués, et empoisonnés et 
contaminés. » Vous voyez ? Le vent toxique. Ils disent : 
« L'air, l'eau, les poissons et les oiseaux, vous et moi, tout 

étant détruit. Et puis l'atmosphère, le climat de la terre, 
l'effet de serre, toutes ces choses, le trou de la couche 
d'ozone grandissant, est en train d'être détruit »  
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Les mêmes choses qui sont sous ces quatre premières 
Trompettes, les mêmes choses qui sont sous le Sixième 

Sceau qui sont étant purgées pour ramener une 
nouvelle civilisation, la même chose que Dieu a béni au 

commencement quand Il l'a créé et a donné à l'homme 
qu’il domine sur elle. 
185 Maintenant, ouvrez avec moi les quatre premières 

Coupes maintenant. [Apocalypse 16 –N.D.É.] 

1 Et j'entendis une voix forte qui venait du 
temple, et qui disait aux sept anges: Allez, et 
versez sur la terre les sept coupes de la 
colère de Dieu… [Remarquez que sous le 

Sixième Sceau, on dit « le grand jour de Sa 
colère est venu ».] 
2 Le premier alla, et il versa sa coupe sur la 
terre. Et un ulcère malin et douloureux 
frappa… [et nous avons pris cela le 

dimanche] les hommes qui avaient la 
marque de la bête et qui adoraient son 
image.  

186 (et nous avons pris tout ce qu'il y a là: la terre, 
l'ulcère malin et douloureux où la marque de la bête 

était, où l'image était, et puis ce qu'était la fausse 
adoration, et comment Dieu apporte toujours le 
jugement sur cela). 

3 Le second versa [de la terre, où va-t-elle 
maintenant ?]...Le second versa sa coupe 
dans la mer... 

187 Exactement ! Mais il ne dit pas « un tiers » parce 

que « malheur, malheur, malheur » trois douleurs de 
l'enfantement que la terre traverse et elle en a déjà 
traversé deux et c'est la dernière douleur de 

l'enfantement.  
188 Après les Coupes, c'est le Millénium ; c'est le 

retour à Genèse 1 et 2 ; c'est le retour au lion couché 
avec l'agneau ; c'est le retour à la fin des hivers ; c'est le 
retour à la fin de l'effet de serre ; (amen) c'est le retour 

à un climat parfait, une atmosphère parfaite - plus de 
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pollution atmosphérique, plus de lacs et de rivières 
acidifiés.  

189 Tout revient parce que sous le Sixième Sceau, il a 
dit que nous avons découvert comment la terre est 

purifiée pour le Millénium, qui n'a jamais été enseigné 
auparavant. [ 63-0630M Le Troisième Exode - paragraphe 127 –N.D.É.] Et 

nous avons pris ce message sur « La Nouvelle Vie Sous 

le Volcan » et toutes ces choses déjà, et nous vous avons 
montré comment cela va revenir. 
190 Alors la Deuxième Coupe, elle va sur la mer. 

3...Et elle devint du sang, comme celui d'un 

mort; et tout être vivant mourut, tout ce qui 
était dans la mer. 

191 Que se passe-t-il ? Dieu détruit ceux qui 
détruisent la terre [Apocalypse 11:18 –N.D.É.]. C'est la terre et 

les habitants, [Apocalypse 17:2 –N.D.É.] c'est ce qui c’est – 
l'homme et son environnement. 

4 Le troisième versa sa coupe dans les 
fleuves et dans les sources d'eaux... 

192 Exactement là où les deux premières douleurs de 
l’enfantement ont frappé... Dans la première guerre, ils 
le retenaient pour qu'il ne soufflât point sur la terre, sur 

la mer, sur les rivières et ces choses... sur les arbres. 
[Apocalypse 7 : 1 –N.D.É.] Puis nous voyons juste là, un tiers – 
la première guerre mondiale, un tiers – la deuxième 

guerre mondiale, la troisième guerre mondiale – un tiers 
encore. 

5 Et j'entendis l'ange des eaux qui disait: Tu 
es juste, toi qui es, et qui étais; tu es saint, 
[c’est Prophète, le Prêtre et le Roi ; Aigle, 

Agneau et Lion ; Fils de l'Homme, Fils de 
Dieu et Fils de David] ...parce que tu as 
exercé ce jugement. 
6 Car ils ont versé le sang des saints... 

193 Comme je l'ai dit, c'est 68 millions qu'ils avaient 

tués sous ce Second Sceau, lorsqu'une épée leur fut 
donnée et ils montèrent un Cheval Roux [Apocalypse 6 : 4 –

N.D.É.]. Mais ce fut seulement un type de Jézabel chez qui 
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on a trouvé le sang des saints et des témoins. [Apocalypse 

18 : 24 ; 17 : 6 –N.D.É.]  Et ce même système est juste ici avec 

le sang en ce moment même en eux, ivre du cela (est-ce 
exact ?), contrôlant les rois de la terre.  

194 Et il y avait un Prophète Élie qui se leva et vit cette 
femme belle et mauvaise qui avait tué tous les 
prophètes de Dieu et ils essayèrent même de le tuer 

aussi, et il dit : « Seigneur, je suis le seul qui reste » – 

L’Etape Actuelle De Mon Ministère [62-0908 –N.D.É.], est-ce 
correct ? Et il dit : « Non. Il y en a 7000 qui restent là. » 
[1er Rois 19 : 14,18 –N.D.É.] Alléluia ! Et c'est pour rétablir 
l'autel au moment de l'offrande du soir [1er Rois 18 : 30 –

N.D.É.] (amen !) et ramener les cœurs des enfants à la foi 

des pères.  [Malachie 4 : 6 –N.D.É.] 
195 Et il mit la justice sur Achab et il mit la justice 
sur Jézabel. Est-ce exact cela ? Rappelez-vous mon 

message sur « Le Jugement D'Achab Et De Jézabel Qui 

Vient » l'alliance du Vatican et Washington ; Achab fut 
Washington et Jézabel fut le Vatican. Amen ! Et une 

bombe va tomber sur eux et une bombe va tomber sur 
Jézabel aussi. Élie prononça le jugement sur eux deux. 
Exactement correct ! 

6 ...ils ont versé le sang des saints et des 
prophètes, et tu leur as donné du sang à 
boire: (ils le méritent) ils en sont dignes. 
7 Et j'entendis l'autel qui disait: Oui, 
Seigneur… (en disant « Oui, Seigneur. 

Amen ! C'est ça. ») 

196 Nous savons que l'Heure va venir. L’Heure du 

châtiment Divin ; ils ont semé et maintenant ils vont 
moissonner. Amen. Ils donnèrent de la fureur du vin de 
leur impudicité [Apocalypse 14 : 10 ; 18 : 3 –N.D.É.] ; maintenant 

ils vont recevoir leur coupe pleine – au double [Apocalypse 

18:6 –N.D.É.] (amen) pleine force sans mélange, le vin de sa 
colère. [Apocalypse 14 : 10 –N.D.É.] Bien sûr ! En un même jour 

tous ses fléaux arriveront - la mort, la famine, le deuil, 
tout. Elle s'assied en reine et dit : « Je ne suis point 

veuve. » 
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7 Et j'entendis l'autel qui disait: Oui, 
Seigneur Dieu tout puissant, tes jugements 
sont véritables et justes. 
8 Le quatrième versa sa coupe sur le soleil. 
Et il lui fut donné de brûler les hommes par 
le feu; 
9 et les hommes furent brûlés par une grande 
chaleur, ... 

197 Il dit que dans les jours de Noé, il y a eu une 
explosion atomique et que s'est-il passé ? Cela a poussé 

la terre loin du soleil et il y a eu un tsunami. Il a dit : « 
Mais Dieu a mis un arc-en-ciel dans le ciel et a dit : « Je 
ne détruirai plus la terre par l'eau ». (Il a dit que) cette 

fois-ci, il va y avoir une explosion atomique et cela la 
rapprochera du soleil et ça la mettra en feu cette fois-ci. 

» C'est du message, L'Alliance Confirmée D'Abraham. [61-

0210  –N.D.É.] Amen. 
9 ...et ils blasphémèrent le nom du Dieu qui 
a l'autorité sur ces fléaux, et ils ne se 
repentirent pas pour lui donner gloire. 

198 Alors regardez ces quatre premiers fléaux là ; sur 

quoi tombent-ils ? La terre, la mer, les fleuves, les 
sources et le soleil, exactement où ces Trompettes sont 

tombées. Voyez-vous ? Exactement où ces Anges... ces 
quatre premiers Anges retenaient ces vents - les 
disputes et les guerres et ces choses, afin qu'ils ne 

soufflassent point sur la terre et que la bataille 
d'Harmaguédon n'ait pas lieu juste en 1914. Donc ici 
est à la fin de la Soixante-dixième Semaine. Est-ce exact 

cela ? D’accord. Laissez-moi juste partager cela avec 
vous. 

199 Ces Sept Tonnerres sous lesquels nous sommes 
maintenant rassemblent l'Épouse, lorsque cet Ange 
puissant est descendu dans Apocalypse 10, entre la 

Sixième et la Septième Trompette. Six Trompettes ont 
précipité Israël de nouveau dans sa patrie, en attendant 
la Septième Trompette – Moïse et Élie. Entre la Sixième 

et la Septième Trompette se trouve un Prophète Gentil. 
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Que fait-il ? Il appelle l'Épouse à sortir par ces Sept 
Tonnerres, ramenant les cœurs des enfants à la foi des 

pères. Est-ce bien cela ?  
200 Donc ces Sept Tonnerres faisant entendre leurs 

Voix entre la Sixième et la Septième Trompette, entre la 
Fête des Trompettes et la Fête de l’Expiation. Est-ce le 
temps dans lequel nous vivons ? Entre Israël rassemblé 

et Israël reconnaissant le Messie. Puis, sous la Fête de 
l'Expiation, que se passe-t-il ? Moïse et Elie frappent les 
cieux. C'est bien ça ? Puis ils frappent aussi la mer, ils 

frappent les fleuves et les lacs, et ils frappent les cieux. 
C'est bien ça ? Nous venons de le lire – Apocalypse 11 : 

6. 
201 Puis aussi, la terre – malheur, malheur… Quels 
étaient ces malheurs ? La Fête des Trompettes, troubles 

politiques ; troubles nationaux ont précipité Israël en 
retour à sa patrie. Amen ! Quel monde ! Ainsi, sous ces 

Trompettes, nous voyons la terre, la mer, les fleuves, les 
lacs et les cieux, tous étant frappés sous la Fête des 
Trompettes. 

202 Puis nous sommes entre la Fête des Trompettes 
et la Fête de l'Expiation, où l'Épouse est retirée, et la 
Science voit que toute la nature s'effondre. Puis, sous la 

Fête de l'Expiation, Moïse et Élie la frappent de 
nouveau. 

203 Puis après la Fête des Expiations, il y a quoi ? La 
Fête des Tabernacles. Qu'est-ce que c'est ? Le 
Millénium. Mais quand viennent les Coupes ? Entre la 

Fête de l’Expiation et la Fête des Tabernacles, il y avait 
un espace de temps. Retournez au Lévitique 23. Après 
que les 144 000 aient été appelés, ensuite Dieu purge 

la terre pour ramener la Fête des Tabernacles, l'Eden 
restauré de nouveau. Alors regardez ! 

204 Donc, juste là, ces Trompettes, ces Tonnerres et 
ces Coupes sont de nouveau groupés ensemble. Le 
voyez-vous ?  Ainsi. Cela se passe juste là. Et c'était 

depuis quand ? De la première guerre mondiale à 
Harmaguédon... à la troisième guerre mondiale. Et 
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pendant ce temps, nous voyons que sous les 
Trompettes, elle est frappée, sous la Fête de l’Expiation, 

elle est frappée, sous la... Entre la Fête de l’Expiation et 
la Fête des Tabernacles, elle est frappée de nouveau – 

dans le Troisième Malheur. Elle est 
frappée...Constamment – Elle est détruite. Mais ici, c'est 
global. J'ai peur de continuer un peu plus loin, mais 

laissez-moi juste essayer d’apporter une bonne fin.    
205 Ici, remarquez... maintenant le jugement vient—
demain, je vais prendre cette Cinquième Coupe. Peut-

être pourrions-nous simplement la lire et quand vous 
rentrerez chez vous... La Cinquième et Sixième. Et vous 

trouverez que sous la Cinquième Coupe – ici est la Bête 
et le royaume et elle parle de son trône [Apocalypse 16 : 10 –

N.D.É.]. Allez-vous sous la Cinquième Trompette, qu'allez-

vous avoir ? Un roi et son armée – des démons 
surnaturels. Mais sous les Coupes, c’est n’est plus sous 

forme d'esprit ; c’est sous forme de chair parce que le 
diable est incarné et est devenu la Bête. Pourquoi ? 
Parce qu'ils ont rejeté le Message d'Élie. Ces gentils ont 

rejeté le Message et le rejet de la Parole, le Sang, offre 
au diable un moyen de s'incarner dans cette génération, 
ils deviennent la chair à canon atomique. 

206 Allez sous la Sixième Trompette et vous allez 
trouver quoi ? Le grand fleuve d'Euphrate. Vous allez 

trouver ici que le grand fleuve Euphrate tarit. Et 
retournez dans l'Ancien Testament dans le livre de 
Daniel - « Comment est-ce que Babylone est tombée ?» 

La tête d’or, ce que Nimrod a construit sur le fleuve 
d'Euphrate ? Et voici la Babylone Mystère, la Bête et son 
royaume, son pire état. Comment est-elle tombée ? 

Comment est-ce que Cyrus et les rois venant d'Orient 
vainquirent Babylone ? Ils détournèrent le lit de la 

rivière et vinrent directement à travers le lit de la rivière. 
Vous voyez ? Puis entre là... c'est directement entre là – 
la Sixième et la Septième Coupe – c’est là que vous 

obtenez les Trompettes, les Tonnerres et les Coupes 
dans un groupe de nouveau. 
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207 Vous demandez : « Comment ? » Parce qu'ici Il dit, 
« Voici, je viens comme un voleur. » C'est Apocalypse 10, 

Sa Venue maintenant même ; la Seconde Venue, comme 
un Voleur. Pour faire trois choses - voler, tuer et 

détruire. Voler son Épouse comme Roméo a volé 
Juliette, tuer les enfants de Jézabel avec la mort, le 
dernier fléau, et détruire ceux qui détruisent la terre. 

C'est bien ça ? 
208 Ainsi, Frère Branham, lorsqu'il a vu sous ces 
Coupes là, il a vu que c'était la même nature. Le même 

héritage de l'homme était en train d'être détruit et juste 
là-dedans, apporte la Venue du Seigneur. Il a dit que – 

lorsque Dieu l'a arrêté d'apporter ces Sept Trompettes – 
il a dit qu'il pouvait apporter ces Sept Coupes parce que 
dans ces Coupes se trouve le son de ces Trompettes. 

Amen. 
209 Vous voyez, quand vous retournez dans les Âges 

de l'Église, c'est là ; quand vous retournez dans les 
Sceaux, c'est là ; quand vous retournez dans les 
Trompettes, c'est là ; quand vous retournez dans les 

Coupes, c'est là. C’est seulement deux esprits tout au 
long du chemin. Amen. 
210 Puis sous cette Septième Trompette... cette 

Septième Coupe, les tremblements de terre et la grêle et 
toutes ces choses ; vous revenez sous la Septième 

Trompette, vous voyez qu'elle est ouverte – il y a des 
éclairs, des tonnerres, des voix, un tremblement de 
terre et une forte grêle. Et ils reviennent ici sous la 

Septième Coupe—exactement la même chose, pour 
montrer comment ces choses se produisent, comment 
elles viennent sur la face de la terre. Ils ont rejeté le 

Message et ils vont continuer pendant un certain temps 

– vivants dans le corps mais morts dans l'âme : Les 

Âmes Qui Sont Maintenant En Prison. [63-1110M  –N.D.É.] Oh 

là là ! 
211 Donc Il leur donne du sang à boire parce que 
c'était là en Égypte que Dieu commença à frapper les 

arbres, commença à frapper l'herbe. Retournez dans 
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Exode 9 et vous verrez où (je n'ai pas du temps ; mon 
temps est fini) quand Dieu dit à Moïse : « Prend l'eau du 

fleuve et la répand sur la terre et elle deviendra du sang. 
» [Exode 4:9 –N.D.É.] Si vous vous souvenez des messages 

que j'ai prêché sur « Le Jugement Suit La Grâce » ? Cela 
signifiait que la terre allait maintenant être trempée 
dans le sang. Les deux premiers signes avaient des voix 

mais le dernier signe n'était pas lié à son office ni à sa 
personne ; c'était le signe direct de la mort. [Pourquoi Il Fallait 

Que Ça Soit Les Bergers, 64-1221 –N.D.É.] Est-ce exact ? Bien sûr. 

Cela signifiait que la terre allait être trempée dans le 
sang. 
212 Et Frère Branham a pris cela et il a dit : « Quand 

j'ai jeté en l’air ce caillou sur la montagne ce jour-là, 
cela signifiait que le jugement allait commencer parce 

que la miséricorde avait été rejetée. » Et le jugement a 
commencé sur la terre. J'ai toutes les citations ici mais 
le temps est écoulé ; il est vingt et un heures. 

213 Mais pour vous montrer ces choses, comment 
cela entre.  Sous cette Troisième Coupe, ils avaient 

empoisonné tous les fleuves, tous les lacs. Sous les 
Trompettes : (nous l'avons pris) comment 23 millions de 
poissons ont été trouvés dans un fleuve pollué.  Mais le 

même Dieu a tournoyé en montant cette montagne et 
est venu sur ce Prophète dans ce bateau, dans un petit 
ruisseau là dans les collines du Kentucky avec un petit 

poisson d'un demi-pouce là, Il a dit : « Parle-lui, et 
restitue-lui la vie. » Et quand il est revenu, il a dit : « Je 

veux aider les gens à l'hôpital. » [Espace non enregistré sur l’audio 

–N.D.É.] Cela montrait que Dieu s'intéresse à sa création. 
Amen. Dieu pense même aux petites choses ; des petites 

choses comme ça, Dieu y pense. 
214 Quelle heure est-il auquel nous avons venu. Et je 
prie par la grâce de Dieu, que lorsque nous voyons ces 

choses se passer, cela nous fera rapprocher tellement 
plus proche dans Sa Divine Présence car la fin de toutes 

choses est proche. Et nous voyons ces choses se passer; 
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nous espérons que nous voyons que ces choses sont 
révélées.  

215 Nous avons parcouru tant d'Écritures ce soir ; je 
sais que la moitié d'entre elles, nous n'aurions même 

pas dû les entrer, car c’est tout simplement trop. Vous 
ne pouvez tout simplement pas l’apprécier quand elle 
est dispersée en une si grande section transversale. 

Mais je sens que parce que nous avons été enseignés 
dans ces choses assez beaucoup dans le passé, 
maintenant l'accent que nous essayons d'établir dans 

votre cœur est que nous pourrions voir que l'Heure est 
venue que nous avons besoin d'être tellement plus 

proche de Lui, pour s'assurer que nous avons le Signe 
sur l'affichage. Amen. 
216 Dans Apocalypse 19, Il dit : « Ceux qui vivent par 

l'épée vont mourir par l'épée. » Et Il revint et commença 
à commencer à les frapper avec l'épée de Sa bouche 
[Apocalypse 19 : 15] parce qu'ils avaient tué Son peuple avec 
l'épée – 68 millions. 
217 Avec Jézabel, au temps d'Élie dans l'Ancien 

Testament, comme nous disons, nous prenons le type 
et vous trouvez là comment Élie et Achab furent dans 
une union mais Dieu faisait sortir Son Épouse et Élie 

mit le jugement sur Jézabel qui avait tué tous les 
prophètes et le sang des... les témoins et eux, et ensuite 

Dieu l'a donna en pâture aux chiens. Amen. 
218 Et exactement, nous avons pris la région dans 
laquelle elle mourut ; Élie prononça le jugement. Il 

spécifia l’endroit ; il dit : « Dans Jizreel, exactement où 
Naboth était mort, les chiens mangeront Jézabel. » Et 
nous découvrons que c'était exactement dans la 

proximité de Meguiddo, il spécifia la façon dont elle 
allait mourir : les chiens et eux mangeront sa chair. 

Bien sûr. Tout Il spécifia la façon dont elle allait mourir, 
l'endroit où elle allait mourir, la mort qu'elle allait 
mourir, toutes ces choses. 

219 Et quand vous revenez au Nouveau Testament, 
exactement... Il dit comment Il va mettre dans le cœur 
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de la Bête et des rois de la terre et eux... il va mettre 
dans les cœurs des rois de la terre de brûler sa chair... 

de la consumer par le feu et de manger ses chairs.  
Toutes ces choses sont tellement claires dans la Parole. 

220 Puis, en Égypte, lorsqu’Il les faisait sortir, nous 
découvrons que ceux qui avaient tenu le peuple de Dieu 
dans la servitude, comment Il était venu et Il commença 

à les tourmenter avec des fléaux. Moïse brisa la 
puissance de l'Égypte. L'Égypte était une 
superpuissance. L'Égypte représentait le monde. Vous 

voyez ? Pharaon pensait qu'il était Dieu. Ils avaient le 
Dieu du Nil. Ils tenaient le peuple de Dieu dans la 

servitude sans aucune considération ou respect pour 
Dieu. Et nous découvrons exactement que lorsqu'ils 
reviennent à Babylone, ce qui va se passer. Ce sont les 

mêmes choses qui vont se passer. Et que va faire Dieu 
? Il va les briser. 

221 Le monde entier va s'unir au travers de 
l'économie. Rome va dominer le monde parce qu'elle 
tiendra la richesse et la puissance du monde. Et Dieu 

va briser l'économie de la même manière qu'il la brisa 
en Égypte.  
222 Comme j’ai dit hier soir, quand Il perturbe les 

systèmes de l'eau, cela va mettre toute cette civilisation 
scientifique au point de la mort. Quand Il perturbe la 

mer, cela va tout réduire à néant. Lorsque les cieux se 
retirent comme un livre qu’on roule et que les météorites 
commencent à les frapper et ces choses, il n'y a aucun 

endroit pour s'échapper. Ils vont demander aux rochers 
sur les montagnes de : « tombez sur nous et nous tuez. 
» Tout le monde devient suicidaire ; ils veulent mourir. 

C'est exactement correct ! Et quand nous voyons ces 
choses qui sont prophétisées à venir... 

223 Et ici nous regardons et nous voyons comment Il 
dit qu'Il mettra dans les cœurs des rois d'exécuter un 
même dessein [Apocalypse 17 : 17 –N.D.É.] (c'est bien cela ?) et 

de lui donner leur puissance et leur autorité [Apocalypse 17 

: 13 –N.D.É.]. Et nous voyons maintenant même le monde 
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communiste entier, ils ont un même dessein, et ils 
donnent leur royauté. Et cela secoue des gens ; ils ne 

peuvent pas comprendre pourquoi cela se passe, mais 
c'est juste devant nous. Nous voyons l'Europe unie. Il a 

dit qu'ils vont faire rentrer tout l'argent et détruire le 
système monétaire actuel. Ils vont le faire un seul 
marché, un seul État, une seule monnaie. Que va-t-il 

arriver à toutes les autres monnaies ? Elles vont cesser 
d'exister. Faire rentrer l’argent – cela va briser le dollar 
américain. Vous voyez ? 

224 Mais l'Épouse n'est pas censée être là pour ces 
choses. Ensuite ici, regardez le Saint-Esprit révélant ces 

choses, identifiant ces choses et nous plaçant la Parole, 
nous montrant ce qui se passe avec la nature, nous 
montrant le jugement, à quel point il est devient avancé 

sur nous, et où nous devrions être ce soir, comment 
l'Église devrait être remplie avec l'Esprit, leurs 

vêtements non tachés par la chair, sans tache et sans 
ride [Ephésiens 5 : 27 –N.D.É.]. Vous savez, la Bible parle de... 
Jude dit : « Ce sont des écueils dans vos agapes » [Jude 1 

: 12 –N.D.É.]. C'est bien ça ? Dieu est... Les jours d'Ananias 
et Saphira vont venir ; Dieu va supprimer les écueils. 
Quand cette Épouse se prépare à aller dans 

l'Enlèvement, Elle sera sans aucun écueils [tâches]. 
Jude a dit : « ces hommes...entraînés par leurs rêveries 

» [Jude 1 : 8 –N.D.É.]. Vous voyez ? 
225 Frère, c'est le moment pour nous de nous 
examiner et de voir si nous sommes dans la foi. La 

miséricorde nous a été présentée. L'amour de Dieu nous 
a été révélé. Alors que nous chantons ce soir ce chant, 
» Dieu si riche en miséricorde qu'aurions-nous fait si 

Dieu n'était pas venu nous révéler cette Parole. Où 
serions-nous ce soir ? Pensez-y. Si nous étions dans 

une dénomination faisant confiance à ce système, nous 
aurions été tellement piégés et marqués parce que nous 
aurions été aveuglés par le dieu de ce monde pensant 

que la Bête était un ordinateur et pensant autre chose 
et toutes sortes de choses différentes, ne sachant même 
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pas ce qui se passe ; prenant cette doctrine de la Trinité, 
ne sachant même pas ce qui se passe.  

226 Mais regardez comment Dieu est descendu, a 
cherché à vous trouver, comme cette maman aigle, 

volant vers... volant et cherchant celui-là, sachant qu'Il 
les avait et qu'ils étaient censés être ici à ce moment-là. 
Et Il a dit : « Aucun homme n'a jamais cherché Dieu. 

C'est Dieu qui cherchait l'homme. » Si Dieu vous 
cherchait, le berger a laissé les quatre-vingt-dix-neuf et 
neuf à la recherche du dernier, pour vous appeler. 

Amen. 
227 L'un sera pris et l'autre laissé. Une marque sur 

votre front - Fais une marque sur le front des hommes 
qui soupirent et qui gémissent… Ézéchiel 9. Quand cela 
se passait-il ? Après la révélation du Fils de l'homme et 

avant la venue de Titus. N'est-ce pas encore l'heure 
même ? Tout à fait ! Il a dit que le Saint-Esprit allait 

suivre le ministère du Fils de l'Homme, car il est venu 
libérer le Saint-Esprit. Ce Saint-Esprit commence à 
aller chercher tous les élus et ensuite ils ont secoué la 

poussière de leurs pieds. Est-ce la vérité ? Ils ont secoué 
leur vêtement ; cela signifie : que celui qui est souillé se 
souille encore. 

228 Et puis la colère de Dieu est entrée, l'économie a 
été brisée, Tite, l'ange destructeur, est entré en scène, 

mais les élus l'avaient déjà vu venir parce qu'ils avaient 
été avertis et qu'ils étaient sortis avant que le moindre 
jugement ne puisse les frapper.  

229 Je vous l'ai dit, cette Épouse, elle ne va pas être 
prise au dépourvu. Elle ne va pas être laissée sans 
compréhension parce que le Saint-Esprit veille sur 

nous, il surveille tout ce qui se passe. Frère, ils 
s'amusent et jouent là-bas ; ils ont Maman Aigle sur la 

montagne et elle les surveille. Ce Nordiste qui arrive... 
(vous voyez ?) elle observe ces tempêtes qui se 
rassemblent, et pendant qu'elles... alors elle descend 

rapidement et commence à les ramasser. 
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230 Oh, je crois que c'est quelque chose comme ça ce 
soir.  Et Il regarde avec ces grands yeux d'aigle et il voit 

tous ces temps d'union, toutes ces choses qui se 
passent sur la terre, toutes ces choses qui ont lieu au 

loin, qui avancent, qui arrivent ; Il veut nous élever. Ne 
voudriez-vous pas vous arrêter un soir et vous 
accrocher à une plume, le laisser vous élever ? Il dit : 

"Elle commence à voler à 50 mph en transperçant ce 
Nordiste. Où les emmenait-elle ?" Il a dit : "Dans la fente 
du rocher où ils seront en sécurité pour toujours." Oh 

mon Dieu !  
231 J'espère... c'est le genre de voyage que je veux 

faire. Je veux voler sur les ailes de la foi, amen. C'est 
pourquoi je cherche à partir. Je veux voir Jésus.  C'est 
pour cela que je veux partir, je ne veux pas rester ici. 

Amen. Je suis convaincu ; je suis persuadé.  
232 J'espère qu'il y a un endroit dans votre cœur pour 

prendre la Parole et la cacher. Si vous avez des doutes 
dans votre esprit, rentrez chez vous et priez à ce sujet. 
Relisez les Écritures. Prenez votre temps et étudiez-la. 

Peut-être qu'elle était trop abondante ce soir, trop 
dispersée... parfois, lorsqu'elle est trop dispersée, elle 
trouble les gens. Mais j'essaie de le condenser parce que 

nous n'avons plus que deux services pour cela.  
233 Mais j'ai senti que lorsque je suis revenu, "Que les 

gens voient". Ce n'est pas le moment de s'amuser. 
Quand Dieu a montré ces choses qui se passent là-bas, 
alors nous sommes allés au Canada, nous sommes allés 

en Pologne. Et regardez chaque jour pendant des mois, 
chaque jour... en Pologne, ce qui se passe dans les 
nouvelles là-bas. Vous voyez ? Tout bouge et ceux qui 

ont des yeux pour voir - Les événements modernes sont 
rendus clairs par la prophétie confirmée. 

234 J'ai dit, vous voyez le système monétaire arriver, 
vous voyez ce qui se passe dans les nations, vous voyez 
ce qui se passe dans les églises, vous voyez ce qui se 

passe avec la nature, vous voyez ce qui se passe avec 
l'Épouse, vous voyez tout ce qui s'accumule et 
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s'assemble, juste pour nous pousser vers le haut. Ne 
voulez-vous pas y aller ? [L'assemblée dit : "Oui !" - N.D.É.] 

Amen. Rejetez tout fardeau, et le péché qui vous 
enveloppe si facilement. 

235 Mettons-nous tous debout ce soir. J’ai regardé 
au-delà du Jourdain et qu’ai-je vu ? Oh mon Dieu, c'est 
horrible quand on voit ce qui arrive, mais n'est-ce pas 

magnifique quand on le tourne de l'autre côté et qu'on 
voit qu'Il vient pour vous transporter à la maison ?   
236 Votre Théophanie vient après vous ? Il a dit, ces 

lumières mystiques : ce corps céleste va descendre un 
jour et vous ramasser. Il ne restera ni peau, ni os, ni 

cheveux. Amen. Il a dit de regarder ces OVNIs et ces 
choses. L'enlèvement sera quelque chose comme cela - 
un qui descend chez le pasteur et puis ils disparaissent 

; un qui va par ici et puis ils disparaissent. Pourquoi ? 
Parce que vous les verrez et que le monde ne les verra 

pas.  Ils viendront à vous.  
237 C'est pourquoi c'est une heure ici où vous gardez 
ces choses dans votre cœur de croyant. Vous marchez 

avec Dieu comme Hénoch ; vous vous efforcez chaque 
jour de Lui plaire parce que vous voulez avoir ce 
témoignage qui est agréable à Dieu. Et à cette heure, 

sans foi pour l'enlèvement, il est impossible d’être 
agréable à Dieu. 

238 Mais nous ne voulons pas nous contenter de 
regarder l'horrible situation qui s'annonce, vous voulez 
chercher une table qui est dressée, regardez 

Melchizédek avec du pain et du vin, attendant ceux qui 
ont livré les batailles de la vie. Marqués par les batailles 
! Ils sont allés restaurer leurs frères tombés au combat 

et ils revenaient à la maison en marchant sur la marche 
du vainqueur. Amen.  

239 Il dit :  Qu'est-ce que c'était ? Abraham est venu 
chercher du pain et du vin, un type au festin de noces 
après avoir gagné les batailles de la vie. Il avait achevé 

la course et il revenait en vainqueur. Il a levé les mains 
vers le Maître du Ciel et de la Terre. Amen. Puissions-
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nous avoir ce genre de témoignage : nous avons 
combattu le bon combat, nous avons achevé la course, 

nous avons gardé la foi. 
240 Laissez-moi vous dire, ça va valoir le coup. Cela 

en vaut la peine ! Il n'y a pas d'avenir dans ce monde, 
nous le voyons dans la Parole. C'est ce que ces choses 
nous montrent. Nous voyons la colère de Dieu venir 

brûler cette civilisation.  
241 Abraham, avec ses yeux d'aigle, aurait pu voir le 
feu de Dieu qui allait tomber sur Sodome. Il n'était 

même pas prêt à y aller. Lot, frère, il y est allé tête 
baissée parce qu'il n’était qu’une pièce d’un cent. Il était 

dans la même poche mais il n’était qu’une pièce d’un 
cent. Mais Abraham était une pièce d’argent d’un dollar. 
Dieu utilise une pièce d’un cent parfois, pour la valeur 

d’une pièce d’un cent, a-t-il dit. « Vous ne voulez pas 
être une pièce d’un cent ce soir. Vous voulez être une 

pièce d’argent d’un dollar. » Amen. 
242 Alors ce qui fait de vous une pièce d’argent d’un 
dollar, c'est cet œil d'aigle que Dieu vous a donné. 

Comme Moïse, il a choisi d'être maltraité avec le peuple 
de Dieu que d'avoir pour un temps la jouissance du 
péché. Il a su que l'Egypte serait détruite. Il avait vu 

Celui qui était invisible.  
243 L'avez-vous vu, cette même colonne de feu qui est 

descendue, qui est parmi nous, qui nous couve, qui 
nous ouvre sa Parole, qui l'inspire à nos cœurs, qui 
nous commande par le Saint-Esprit, qui nous prépare 

à sortir, qui enlève toute l'incrédulité de votre vie, qui 
brise les endroits où l'ennemi a une forteresse, qui 
renforce le foyer, qui vous donne cette aide 

supplémentaire de la foi, cette force pour entrer là-
dedans et prendre ce qui vous revient de droit ? Amen.  

244 Si vous ne vous sentez pas comme ça ce soir, Il 
est juste là ; il suffit de Lui demander et de dire, « 
Seigneur, je ne veux pas être laissé derrière ; je veux 

être prêt, Seigneur. Donne-moi un peu plus d'huile 
dans ma lampe ce soir. Oh Dieu, je suis convaincu. Je 
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le vois. Non seulement la Parole le dit mais la science 
documente ces choses. Le monde est effrayé de voir ces 

choses arriver. Nous voyons ce qui va leur arriver. Ils 
ont l'air hautains et puissants ; ils ont ri et se sont 

moqués des enfants de Dieu pendant toutes ces années. 
» Mais ensuite, la Bible dit : « Tout le ciel s'est réjoui de 

la chute de Babylone ». Et le verset dit : ... Car le 

Seigneur notre Dieu tout puissant est entré dans son 
règne. 
245 Ils ont dit : « Oui, Seigneur. Ils ont versé le sang 

de tes enfants, ils le méritent. Donne-leur du sang à 
boire. »  L'Égypte s'est effondrée sous la puissance et le 
pouvoir de Dieu avec la Parole sortant de la bouche de 

Dieu, se tenant là, les frappant de fléaux. Mais 
pourtant, de cette même bouche est sortie la Parole. Elle 
a scellé un peuple. Aucune mort, aucun fléau, rien ne 

pouvait les toucher, les emmenant vers un autre pays, 
une autre civilisation. Oh là là ! C'est tellement réel... 

tellement réel dans Sa Parole quand nous voyons ces 
choses 
Venant pour me transporter à la Maison 

246 Oh, chantez-la comme vous ne l'avez jamais 
chanté auparavant. Descends, doux char, ce soir 
Descends, doux char, 
Pour venir me transporter à la Maison ; 
Descends, doux char, 
Pour venir me transporter à la Maison. 
247 Oh J’ai regardé au-delà du Jourdain ce soir. C'est 
la direction que la Parole vous indique. 
J’ai regardé au-delà du Jourdain et qu’ai-je vu ? 
248 Vous le voyez ce soir ?  
Venant pour me transporter à la Maison 
249 Toutes ces théophanies, un groupe d'entre elles 
ce   soir 
Un groupe d’anges éclatants  
qui venaient me chercher, 
250 L'un d'eux est mon ange, ma théophanie. 
Venant pour me transporter à la Maison 
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251 Oh Seigneur, que ça descende ce soir. Laisse-le 
nous donner une charge ce soir. Donne-nous une plus 

grande mesure de foi 
…doux char, 
Venant pour me transporter à la Maison 
Descends, Descends, doux char, 
Pour venir me transporter à la Maison. 
252 Si vous y arrivez avant moi, 

Oh avant moi, 
Venant pour me transporter à la Maison 

Dites à tous mes amis que j'arrive aussi, 
253 Oh, c'est là que nous allons ce soir...  
Pour venir me transporter à la Maison. 

254 C'est le troisième exode ; il nous emmène dans ce 
lieu céleste.  
Descends, doux char, 
Venant pour me transporter à la Maison 
Descends, descends doux char, 
Pour venir me transporter à la Maison. 
255 Si vous y arrivez…  Chantez-la. Oh, je Le sens ce 

soir ; Il descend (Amen !) pour vous donner une charge 
de foi ce soir, pour briser toutes ces chaînes !  
Venant pour me transporter à la Maison 
Dites à tous mes amis que j'arrive aussi, 
Pour venir me transporter à la Maison. 
256 Oh, levez vos mains et chantez cette chanson 

maintenant. Balancez-vous ! Vous avez une théophanie 
; votre ange vient après vous ce soir, vous soulevant un 

peu plus haut dans les bras de la foi ce soir. Oh mon 
Dieu, faites-lui confiance et croyez-le. 
Venant pour me transporter à la Maison 

257 Ne vous inquiétez pas, Il s'en occupe. Croyez 
simplement à sa parole ! 
Descends, doux char, 
Pour venir me transporter à la Maison. 
258 Alléluia ! Oh mon Dieu, nous Te louons ce soir 

Père. Alléluia ! Seigneur, quand nous regardons et que 
nous voyons Ta Parole se répandre, la Lumière se 
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répandre sur ce royaume horizontal, nous ressentons 
cette angoisse dans nos âmes. Oh Dieu, nous 

ressentons cette perfection qui nous appelle à cet 
endroit parfait. Seigneur, nous ressentons ces douleurs 

de la naissance pour naître dans ce corps parfait. 
Alléluia !  
259 Oh petits enfants, ne sentez-vous pas cette 

angoisse ce soir ? Alléluia ! Ne voyez-vous pas cette 
lumière ? Oh, ne sentez-vous pas le Saint-Esprit venir 
sur vous pour vous dire qu'il y a un jour brillant, 

nouveau, éclatant, un millier d'années - un 'shalom,' 
qui éclate ? Alléluia ! Votre Théophanie arrive pour vous 

y emmener. Oh là là ! Alléluia ! Nous allons sortir de ce 
monde. C'est la raison de ce troisième exode. 
260 La Colonne de Feu est là, l'ange de l'alliance. 

Alléluia. Oh, merci Jésus ! C'est Lui que vous sentez ; 
C'est Lui qui est personnalisé parmi vous. C'est Lui qui 

se rapproche de plus en plus pour vous faire franchir ce 
mur entre le naturel et le surnaturel, pour vous faire 
sauter par-dessus cette troupe. Alléluia. Oh, merci 

Jésus. Merci, Seigneur !  
261 Je prie mon Dieu qu'il n'y ait personne qui ne 
comprenne pas ces choses Père, mais que le Saint-

Esprit pénètre profondément dans le cœur de Tes 
enfants, que cette onction, cette révélation, reste avec 

eux Oh Dieu, elle continuera à se dévoiler dans leurs 
âmes. Cela les incitera à chanter fort et avec joie. Cela 
les encouragera à lever leurs mains et à Te louer. Cela 

les motivera à se mettre au chevet à prier. Cela les 
encouragera à s’unir avec leurs frères et sœurs et à se 
réjouir autour de Ta Parole et de la communion 

fraternelle. Cela créera une atmosphère d'amour divin, 
apportant une telle harmonie parmi les croyants.  

262 Oh Dieu, ça va se répandre, Seigneur ! Cela 
deviendra de plus en plus grand dans le cœur de Tes 
enfants ! Cela apportera une telle grâce de l'enlèvement 

qui couvrira Ton peuple Seigneur, pour se répandre 
parmi eux Seigneur, pour joindre les cœurs ensemble, 
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pour nous amener, Oh Dieu, comme c'était quand le 
Prophète est allé au-delà du rideau du temps et a vu ces 

choses. Il a dit qu'il y avait une telle atmosphère 
d'amour et de pouvoir. Oh Dieu, il a dit que nous devons 

être comme cela avant que l'enlèvement se passe. 
L'Épouse doit se préparer. 
263 Oh Dieu, le paradis semble plus doux tout le 

temps Seigneur, et comme l'enfer arrive dans ce monde, 
Seigneur nous voulons quitter cet endroit. Oh Dieu, 
nous avons le mal du pays et nous connaissons cette 

angoisse ce soir Seigneur. Oh Dieu, nous entendons Ta 
voix nous appeler, 'Montez ici'. Alléluia ! Seigneur, Dieu, 

nous ressentons oh Dieu, cette attraction dans nos 
âmes, cette poussée du Saint Esprit qui nous pousse 
vers le haut comme de vrais astronautes spirituels. 

Puissent-ils franchir le mur du son ce soir, mon Père. 
264 Je prie oh Dieu, que Ton Esprit Saint Seigneur, 

même les étrangers, même les visiteurs Seigneur, ceux 
qui ne comprennent pas pleinement ces choses 
Seigneur, puisse l'Esprit du Dieu vivant apport une telle 

révélation Divine, en faire une telle réalité dans leurs 
cœurs Seigneur, oh Dieu qu'ils sauront qu'ils sont en 
Présence de Dieu, ils auront une confirmation et un 

témoignage de Ton Esprit que c'est la vérité de Ta Parole 
et que l'heure est là où Tu enlèves Ton Épouse de la 

terre. Seigneur je prie, cela les incitera à se séparer de 
toute incrédulité Père, cela les encouragera à se 
rapprocher de Ta Présence et rejeter tout fardeau, et le 

péché qui les enveloppe si facilement. 
265 Ceux qui ne sont pas baptisés se lèveront et 
appelleront le Nom du Seigneur ; ils ne tergiverseront 

pas ; leurs péchés seront lavés. Oh mon Dieu, puisses-
Tu l'accorder ce soir Seigneur, au nom de Jésus-Christ. 

Je remets cette assemblée entre tes mains, en Te 
demandant de nous ramener sains et saufs dans nos 
foyers. Puisse cette grande Présence Divine nous 

accompagner, Seigneur, et Oh mon Dieu, puisses-Tu 
nous ramener demain soir, si Tu restes, et nous 
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permettre de vivre, alors que nous continuons, 
Seigneur, à suivre fermement la doctrine des apôtres, 

ces vérités divines, ce Message que Tu as envoyé en 
cette heure pour nous préparer à Ta venue.  

266 Je prie, cher Dieu, que Ton Esprit nous conduise 
et nous guide et nous garde sous Ta Divine protection, 
à l'abri sous Tes ailes. Accorde-le, ô Dieu. Au nom de 

Jésus-Christ nous prions et nous demandons ces 
miséricordes et bénédictions pour Ta gloire, amen et 
amen. Amen, et amen, et amen. Alléluia. 

267 L'aimez-vous ce soir ? [La congrégation dit Amen –N.D.É.] 
L'appréciez-vous vraiment, vraiment ? [La congrégation dit 

Amen –N.D.É.] Sa Parole devient-elle plus réelle pour vous 
? [La congrégation dit Amen –N.D.É.] Ces choses deviennent-
elles une réalité pour vous ? [La congrégation dit Amen – N.D.É.] 

Vous voyez l'heure dans laquelle nous vivons ? Nous 
remercions Dieu pour un Prophète confirmé et un 

message confirmé [amen], une Arche pour le sauvetage 
de Son peuple en cette heure.  
268 Elie est allé dans un lieu secret avant que le 

jugement ne frappe. Noé est entré dans le lieu secret 
avant que le jugement ne frappe. Moïse et les enfants 
d'Israël sont entrés dans le lieu secret avant que le 

jugement ne frappe ! En cette heure, Dieu emmène Son 
Épouse dans ce lieu secret, le seul lieu a pourvu où la 

mort ne peut les toucher ! Amen. Et à l'intérieur de ce 
lieu, Il les nourrit avec de la nourriture cachée. Amen ! 
Alléluia !  

269 Il suffit de penser à ces réalités. Oh là là ! 
Remercions Dieu que les écailles soient enlevées de nos 
yeux. Mais heureux sont vos yeux, parce qu'ils voient, 

et vos oreilles, parce qu'elles entendent ! Amen. Quelle 
époque nous vivons. Amen. 

270 Sœur Carla, je crois, part demain, et elle… [point 

vide sur l'enregistrement –N.D.É.] ... si le Seigneur reste et si elle 
doit revenir pour des temps, ou sinon, nous allons nous 

rencontrer dans l'air par la grâce de Dieu. Amen. Mais 
que Dieu la bénisse. Nous voulons prier pour elle 
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continuellement. Elle est seule là-bas, elle lutte et elle 
est pressée, mais elle économise souvent son argent 

pour venir passer du temps avec les saints ici, parce 
qu'elle croit que c'est ici que Dieu a dévoilé lui-même à 

elle dans telle grande manière et que l'amour de son 
peuple a vraiment touché son cœur et sa vie.  
271 Vous savez, j'ai reçu une lettre aujourd'hui de 

notre sœur à Grenade. Elle est là-bas toute seule depuis 
un peu plus d'un an maintenant, elle n'a pas vraiment 
été à la communion, et elle me disait que c'est si difficile 

de vivre sans la nourriture de la Parole. Et elle 
essayait... on nous a parlé de l'endroit de Frère Redhead 

et elle a essayé de faire contact avec cet endroit, mais 
jusqu'à présent, je ne comprends pas pourquoi elle ne 
l'a pas encore fait. Et elle était confrontée à des épreuves 

difficiles et tout le reste. Alors, priez pour elle.  
272 Une des sœurs de McBean [Trinidad - N.D.É.] qui est 

retournée vivre là-bas ; son mari est de là-bas - 
Grenade, et nous essayons de lui envoyer des cassettes 
des services pour nourrir son âme. Mais, vous savez, 

quand vous n'avez pas des frères et sœurs autour de 
vous ni l’occasion d’aller à la Maison de Dieu pour 
s’asseoir vraiment dans la Présence de Dieu comme ça 

pour adorer Dieu, beaucoup de fois dans ces situations 
comme ça, c'est difficile parfois pour eux. Mais, vous 

savez, un de ces jours, tout cela sera terminé. Et 
combien nous devrions nous souvenir les uns des 
autres, prier les uns pour les autres.  

273 C'est un tel moment ; le temps est très avancé. Et 
ces temps vont devenir de plus en plus grands. Frère 
Branham a dit que l'Épouse va venir à cet endroit ; elle 

va venir à cet endroit. Il les a vus au-delà du rideau du 
temps parce que l'Ange lui a dit que sans un amour 

parfait, ils ne peuvent pas y arriver. Mais Son amour est 
répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit, et c’est 
pourquoi il est ici, Il va coiffer les pyramides de nos vies, 

les couvant, les couvant, les couvant ; les amenant 
directement à un tel amour Divin. Amen. Nous 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 3                                                                                1989-0824 

72 

déborderons de cet amour de Dieu, le véritable amour 
qui unit tous les cœurs, toutes les épouses [amen], élevé 

dans une telle grâce de l'enlèvement, nous éloignant de 
ce monde.  

274 Mais tant que nous sommes ici, nous avons une 
responsabilité. Prenons vraiment notre position avec sa 
parole. Soyons fidèles à Sa Parole. On demandera 

beaucoup à qui l’on a beaucoup donné. Amen. Et que 
Dieu nous trouve fidèles afin que nous entendions Sa 
voix nous dire ‘C'est bien, bon et fidèle serviteur, entre 

dans les joies qui t'ont été préparées.’ Nous devrons 
tous rendre des comptes d'une manière ou d'une autre, 

pour toutes les responsabilités.  
275 Dieu est venu et a rendu toutes ces choses si 
claires pour nous, il nous a montré notre place, nos 

responsabilités, comment nous devrions être, à chacun 
individuellement : père et mère, frère et sœur, chaque 

individu, chaque famille connaissant sa place, chaque 
personne. Chacun a son ministère. Nous avons passé 
du temps avec toutes ces choses. Tenons-nous 

vraiment comme de véritables membres de Son Corps. 
Nous voyons Sa Parole en train d'être accomplie. Il est 
convenable que nous accomplissions ainsi tout ce qui 

est juste. Amen.  
276 Que Dieu vous bénisse ce soir. Le Ciel semble de 

plus en plus doux tout le temps. Je n'arrive pas à me le 
sortir de la tête. Un jour, nous quitterons derrière nous 
ce vieux monde maudit par le péché. Quand tout 

ébranle et trembla et la destruction - le feu de la colère 
de Dieu le brûle, quel temps ce sera pour nous au 
souper de la noce, puis nous reviendrons pour le grand 

millénaire glorieux, pour mille ans de paix. Mais jusqu'à 
ce temps, fixez vos affections sur les choses d'en haut 

et continuez à avancer sur le chemin de la gloire.  
…nous quitterons derrière  
nous ce vieux monde 
Le ciel semble de plus  
en plus doux tout le temps, 
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277 Oh, il semble de plus en plus doux vraiment. 
Chantez-le ce soir ! 
Le ciel semble de plus  
en plus doux tout le temps.  
278 Rappelez-vous, le service de demain soir, ici 
même. Venez tôt à 18 h 30 ; soyons ici, prions et 
soyons prêts. Que Dieu vous bénisse ! 
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